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APRESENTAÇÃO
A ECM-PESQUISAS é um braço da ECM  

EDIÇÃO COMUNICAÇÃO & MARKETING EIRELI, 
devidamente registrada no CON SELHO FEDERAL 
DE ESTATÍSTICA, que surge para ocupar um 
espaço deixado pelo Instituto DATAFORM, que 
estaria completando 29 anos de atuação.

A ECM ocupa a lacuna deixada pelo DATAFORM 
porque agrega a mesma equipe de entrevistadores 
(as), manten  do um status de profissionalismo, 
cred  ibilidade, responsabilidade, seriedade, 
segurança e agilidade.

HISTÓRICO
No ano de 2016, essa equipe realizou pesquisas 

eleitorais, fazendo-as em mais de 50 cidades 
na região sergipana e também na região baiana, 
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e como sempre conseguiu obter resultados de 
destaque. Em 2018, outra vez destaque entre as 
empresas de pesquisas de opinião do país que 
obtiveram excelentes resul  tados nas pesquisas 
estaduais, pois foi único instituto que acertou os 
dois vencedores para o senado em Sergipe.

Em 2020, já como ECM-PESQUISAS, realizou 
um trabalho eficaz em 32 mu  nicípios, quando a 
ECM acertou todas as pesquisas.

POR QUE CONTRATAR A ECM PESQUISAS?
É esse serviço que colocamos, res  peitosamente, 

à disposição do mercado, considerando que a 
experiência acumu  lada pelo DATAFORM, inclusive 
com a mesma equipe e com a sua profissional 
de estatística, DRIELLY JULIANNE RO  DRIGUES 
- Registrada no CONRE sob número 10.591/ 5º 
Região, que integra, por contrato, a equipe da ECM.
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CONTROLE INTERNO DA ECM-PESQUISAS
Alguns procedimentos fazem parte da execução 

de tarefas pela equipe da ECM, como seguem:

u Após fechamento do contrato, a ECM negocia 
diretamente com a estatística responsável os 
valores dos trabalhos de campo, tabulação de 
dados e con  fecção dos relatórios;

u Jamais é informado à profissional de 
estatística a identidade do contratante da 
pesquisa;

u Acompanhamento pela responsável pelas 
pesquisas, a partir das entrevistas de campo

u Supervisão dos (as) entrevistado- res (as) 
por pessoal treinado, com um supervisor para 
quatro entrevistadores (as), observando a correta 
aplicação das entrevistas porta a porta, evitando 
que se entrevistem transeuntes nas ruas, praças e 
aglomerados, além do percen  tual adotado pelos 
órgãos de controle;

u Acompanhamento do fiel cumpri  mento 
das estratégias científicas de eleição dos lares 
a serem entrevistados, observando-se aspectos 
demográficos, dentro das técnicas e das 
exigências do TRE (no caso de pesquisa eleitoral) 
para aplicação de pesquisas;
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u Fiscalização da distribuição aleatória dos 
entrevistadores, jamais contratando entrevistadores 
residentes no mesmo município, ou mesmo nos 
municípios adjacentes do local das pesquisas;

u Recebimento e conferência prelim  inar dos 
formulários preenchidos das mãos da estatística 
responsável, para escaneamento;

u No momento do escaneamento, é feita a 
última conferência de preenchi  mento individual, 
para conclusão do controle, providenciando o 
arquiva  mento físico dos formulários.

ANÁLISE FINAL DOS RELATÓRIOS 
APRESENTADOS PELA PROFISSIONAL DE 
ESTATÍSTICA CONTRATADA PELA ECM
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Há quem diga que um gesto é mais 
importante que mil palavras. Um gesto, entre 
os que marcaram a história da humanidade, foi 
o de Winston Churchill, por ocasião da vitória 
das forças aliadas na Segunda Guerra Mundial.

Ele apontou com os dois dedos, indicador e 
médio, o V da vitória. Até os dias de hoje esse 
gesto é repetido em quase todo o mundo.

Bolsonaro tem desafiado tudo e a todos 
através de suas palavras proferidas com 
desconcertante espontaneidade, sem pensar, 
como se diz por aí.

Entretanto, o seu gesto espontâneo e quase 

UM GESTO, UM 
APERTO DE MÃO
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despercebido foi decisivo para o sequente aperto 
de mãos entre ele e o seu principal desafeto, o 
ministro Alexandre de Morais, do STF.

Foi um gesto executado com a sua mão 
direita, quando Bolsonaro convida o ministro 
a levantar-se e estende a mesma mão para o 
cumprimento inesperado.

Tudo espontâneo, como se pôde perceber 
com o susto do ministro, que permanecia 
sentado enquanto o presidente abraçava as 
pessoas em volta.

A plateia aplaudiu com efusão, 
demonstrando que o que se deseja mesmo 
neste país é a paz. 

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR
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Esse gesto bem que poderia ser explorado 
pela grande mídia, caso ela desejasse, de 
verdade, um clima de harmonia entre os poderes.

Mas, não! Fez-se uma rápida referência 
ao episódio, no Jornal Nacional, já que o 
episódio não poderia ser ignorado em face da 
repercussão nas redes sociais.

O gesto de Churchill não pode ser 
comparado em circunstância com o de 
Bolsonaro, entretanto, pode ser comparado 
sim, em importância, dado que poderia ser 
o estabelecimento do fim na guerra entre 
instituições que abala até a economia nacional.

 
De qualquer forma, esquerda e direita 

deste Brasil podem reconhecer que foi um 
belo gesto público. 

VOLTAR PARA
ÍNDICE GERAL

VOLTAR PARA
ÍNDICE CADERNOS

Foi um gesto executado com 
a sua mão direita, quando 

Bolsonaro convida o ministro a 
levantar-se e estende a mesma mão 

para o cumprimento inesperado.
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Em comentários anteriores, este colunista 
elogiou a estratégia do governo de segurar, 
ao máximo, a definição do pré-candidato 
a governador em 2022 e que deixou toda 
a oposição quase que “inerte”, passando a 
impressão que não sabia exatamente o que 
fazer. Até o março passado, por exemplo, os 
adversários ficavam esperando a definição dos 
governistas, apostando, inclusive, em possíveis 
rompimentos políticos. Mas muito pouco 

OPINIÃO
1/28

HABACUQUEVILLACORTE

habacuquevillacorte@gmail.com

JORNALISTA
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aconteceu, efetivamente. O bloco Cidadania, 
Podemos e PSDB, liderado pelo senador 
Alessandro Vieira, continua em “isolamento 
social” e distante dos demais agrupamentos 
políticos; o PT, liderado pelo senador Rogério 
Carvalho, tem o apoio de alguns partidos, 
que chegam com as “letras”, mas com 
pouca representação. “Sonhou” até o último 
momento com o MDB, que findou ficando na 
base governista. Aposta tudo no apoio do ex-
presidente Lula, mas agora não tem nem um 
“vice” para sua chapa. 

Há quem fale que o PT talvez monte 
um projeto “puro-sangue” e outros ainda 
acreditam que o ex-presidente Lula conseguirá 
reverter essa pré-candidatura em Sergipe, 
intervindo como já o fez em outros Estados. 

Outro projeto de oposição é do ex-deputado 
federal João Fontes, que preside o Diretório 
do PTB, apostando todas as fichas no 
crescimento da aprovação do presidente Jair 
Bolsonaro (PL), mas que também sofre com a 
ausência de lideranças políticas defendendo 
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suas ideias. A “novidade” de março para cá, 
pelas bandas da oposição, ainda é o ex-prefeito 
de Itabaiana, Valmir de Francisquinho (PL), que 
insiste em se anunciar como pré-candidato 
a governador, mas que estranhamente não 
foi recepcionar o presidente Jair Bolsonaro 
e sequer faz qualquer menção favorável a 
ele, mesmo sendo filiado ao PL. Valmir tem 
percorrido o Estado, mas, por enquanto, 
não agregou nenhum partido político ao seu 
projeto de chegar ao Palácio de Despachos. 

Por mais que os adversários tentem usar o 
desgaste do governo do Estado para fragilizar 
o projeto de continuidade, na avaliação deste 
colunista o ato político previsto para esta 
segunda-feira (23), em Aracaju, representando 
o lançamento oficial da pré-candidatura 
do deputado Fábio Mitidieri (PSD) para 
governador, deve servir como “termômetro” do 
início da campanha eleitoral. Valerá como um 
“start” para disputa, quando efetivamente o 
bloco governista “entrará em campo”. 

Este colunista já alertou que os adversários 
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estão subestimando a força do grupo 
governista cedo demais, Chegou a usar, 
como exemplo, a própria pré-candidatura 
de Belivaldo Chagas em 2018, após receber 
o comando do Executivo das mãos do bem 
desgastado Jackson Barreto. 

Nas urnas o resultado foi uma vitória 
acachapante contra um adversário bem mais 
jovem e com muitas ideias. Do ato de Mitidieri 
em diante, teremos uma análise mais precisa 
do cenário que teremos até outubro...

CINFORMANDOOPINIÃO
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VEJA ESSA!
Recentemente este colunista trouxe uma 
informação aqui que já repercute no agreste: 
o vereador de Itabaiana, Marcos Oliveira, foi 
eleito em 2020 pelo DEM, que na fusão com 
o PSL, deu origem ao União Brasil, e filiou-se 
ao PL, recentemente. Só que a “janela” não 
atendia a troca para vereadores.

E ESSA!
Membros da oposição no município 
revelam agora que outros vereadores (e não 
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apenas Marcos) teriam trocado de legenda, 
supostamente com autorização do União Brasil. 
A informação é que o Ministério Público Eleitoral 
já estaria sendo provocado para analisar os casos 
e avaliar se há ou não impedimento. É aguardar...

BOMBA!
A coluna tomou conhecimento que uma 
prefeitura sergipana, distante de Aracaju, teria 
sido contemplada com recursos do Orçamento 
Secreto da União. Até aí, nada de anormal! O 
que chama a atenção é que foi um senador do 
Tocantins quem teria feito a indicação. Tomara 
que, pelo menos, a obra saia do papel...

ALÔ CUMBE!
Está em andamento o processo licitatório 
em Cumbe, sob a condução da presidente 
da comissão de licitação, que tem saltado 
aos olhos do meio empresarial. O desfecho 
que começará a ser dado a coluna trará nas 
próximas publicações...

ALÔ POÇO REDONDO!
Tem chamado a atenção de curiosos 
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e representantes de empresas que 
participam de licitação nesse município, 
a habilidade que a comissão de licitação 
desclassifica empresas e declara 
vencedora a última colocada (maior preço), 
inclusive com valor beirando o teto máximo 
permissível na licitação! Vamos aguardar 
as cenas dos próximos capítulos...

LAÉRCIO FORTE
Este colunista antecipa: muitos imaginavam 
que o deputado federal Laércio Oliveira 
(PP), estava fragilizado e seria o “grande 
derrotado” em 2022. A contestada eleição da 
Fecomércio, teve muito barulho de setores 
da imprensa, mas ainda assim Laércio elegeu 
o sucessor. E, para o Senado, seu nome é o 
que tem o maior agrupamento apoiando, que 
tem maior estrutura, e com mais chances de 
vencer a eleição. Vale observar...

DANIELLE GARCIA I
Pré-candidata ao Senado, a delegada 
Danielle Garcia (Podemos) esteve em 
Brasília, esta semana, atendendo convite 
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da Executiva Nacional da sigla. Entre 
reuniões e gravações, Danielle esteve no 
Senado Federal, onde foi recepcionada 
pelos senadores Álvaro Dias e Eduardo 
Girão, ambos do Podemos, além do senador 
Alessandro Vieira. “Tratamos dos projetos 
que vêm sendo pautados no Congresso, 
em especial os que são liderados pela 
bancada do nosso partido. Feliz em saber 
que estamos presentes nos principais 
debates nacionais, contribuindo para o 
que realmente pode mudar a vida dos 
brasileiros”, destacou Danielle Garcia.

DANIELLE GARCIA II
Álvaro Dias falou da satisfação em 
receber a delegada Danielle, ressaltando a 
possibilidade futura de serem companheiros 
no Senado. “Para travar aqui a batalha que 
nós travamos pela democracia, pela justiça 
e pelo desenvolvimento econômico e social 
do nosso país”, salientou. “Parabenizo aos 
sergipanos por terem essa conterrânea 
arretada, que é a delegada Danielle. Fico 
muito feliz com a pré-candidatura dela 

CINFORMANDOOPINIÃO
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Aracaju/SE, 21 de Maio de 2022

Pelo presente edital e na forma da legislação vigente, ficam 
convocados todos os cidadãos interessados em associar-se na 
ASSOCIAÇÃO PRÓ-CONSTRUÇÃO com fim de aquisição de lotes 
para construção residencial na cidade de Aracaju, de preferência na 
zona de expansão, buscando prioritariamente aéreas próximos ao rio 
e/ou mar, para uma Assembleia Geral de Fundação a ser realizado no 
CONVIVA Coworking, R. Riachuelo, 1200 - São José, Aracaju - SE, 
49015-160, no dia 01/06/2022 (quarta-feira), sendo CHAMADA 
ÚNICA às 19HS com qualquer número de presentes com direito a voto 
com, a fim de deliberarem sobre os seguintes assuntos:

1) Fundação da associação pró-construção;
2) Filiação dos associados (RG, CPF e Comp. Residência obrigatório);
3) Eleição e Posse da Diretoria, Conselho Fiscal, 
Suplentes e Jurídico;
4) Leitura e aprovação do Estatuto da Associação;
5) O que ocorrer.

• A assembleia ocorrerá de forma híbrida e a votação que ocorrerá 
durante a assembleia;

• É de se esclarecer que as deliberações de assembleias gerais 
obrigam a todos seus proprietários, independentemente de sua 
presença ou uso do voto, não tendo direito a voto os proprietários das 
unidades inadimplentes;

• A escolha dos representantes da mesa será realizada no 
momento da assembleia;

• Para os que se fizerem presentes: o uso de máscara é opcional, 
será disponibilizado álcool gel.         

EDITAL DE CONVOCAÇÃO – 
ASSEMBLEIA GERAL DE FUNDAÇÃO

HÍBRIDA – 01 DE JUNHO DE 2022
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à senadora porque precisamos de apoio 
aqui no Senado para o Brasil, o Nordeste 
e Sergipe decolarem. É uma pessoa 
de princípios e valores que vai fazer a 
diferença”, complementou Eduardo Girão.

DANIELLE GARCIA III
Danielle Garcia agradeceu a receptividade 
dos colegas de partido e demais membros da 
Executiva Nacional do partido. “O Podemos e 
seus representantes valorizam a participação 
da mulher na política. Temos vez e voz. 
Agradeço o incentivo de todos para que 
possamos continuar lutando por Sergipe”, 
enfatizou a delegada.

FÁBIO MITIDIERI I
Nesta segunda-feira (23), às 16h30, no 
Iate Clube, acontece o ato de lançamento 
oficial da pré-candidatura de Fábio Mitidieri 
(PSD) ao Governo de Sergipe. O encontro 
contará com a presença do líder nacional 
do Partido Social Democrático (PSD), 
Gilberto Kassab, o líder do PSD na Câmara 
dos Deputados, Antônio Brito (PSD-BA), 

CINFORMANDOOPINIÃO
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além de correligionários do agrupamento 
governista e lideranças de todo o Estado. O 
encontro será aberto à imprensa e também 
interessados em conhecer as ideias e o 
Plano de Governo que Fábio tem construído 
para Sergipe através da caravana Sergipe 
Caminhos de Esperança, que desde março 
está percorrendo o Estado.

FÁBIO MITIDIERI II
“Fui escolhido pré-candidato ao Governo 
do Estado com o compromisso de fazer 
Sergipe avançar e iniciar um novo tempo 
de progresso e mais oportunidades para a 
nossa gente.  Marcamos o lançamento da 
nossa pré-candidatura para o dia 23 de maio 
no Iate Clube de Aracaju e quero contar com 
a sua presença. Vamos fazer um grande 
encontro de todos os sergipanos para dar 
início a uma memorável jornada pelo futuro 
de Sergipe”, convidou Fábio Mitidieri.

GEORGEO PASSOS I
O deputado estadual Georgeo Passos 
(Cidadania) sugeriu através da Indicação 

CINFORMANDOOPINIÃO
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nº 191/2022 que o Governo do Estado 
encaminhe projeto para Assembleia 
Legislativa de Sergipe com objetivo de 
reduzir os valores estabelecidos na Taxa 
Estadual de Fiscalização e Serviços Diversos 
– TFSD, prevista na Lei nº 8.638/2019. 
Após ouvir apelos de condôminos e 
síndicos, o deputado realizou estudo 
sobre os valores cobrados. “Os moradores 
solicitaram a revisão da TFSD, por se tratar 
de um valor muito alto. Sem contar que 
os mesmos ainda pagam outros impostos 
mensalmente”, explicou Georgeo.

GEORGEO PASSOS II
A taxa cobrada tinha valor fixo, em torno 
de R$ 500,00. Em 2019, mesmo com 
voto contrário do deputado Georgeo, a 
Assembleia Legislativa aprovou alteração e 
a taxa passou ser cobrada por metro de área 
construída. “Um empreendimento popular 
vai pagar mais que os condomínios de classe 
média e alta. Por terem várias torres, mais 
metros quadrados construídos, o valor da 
taxa é mais alto”, diz a síndica Weslânia Paz.

CINFORMANDOOPINIÃO
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GEORGEO PASSOS III
Em alguns casos, a taxa pode chegar até 
R$ 5 mil. Após aprovação da Indicação em 
plenário, o deputado Georgeo aguarda o 
envio do projeto para votação. “Essa revisão 
dos valores trará um benefício grande 
para os moradores de área condominial. 
Afinal, os valores cobrados atualmente são 
exorbitantes”, ponderou Passos.

AQUIDABÃ, AQUIDABÃ...
Fornecedores do município estão à beira do 
colapso! Não é mais novidade onde se chega 
nos quatro cantos do Estado, a insatisfação 
de fornecedores do município de Aquidabã, 
por conta das exigências a serem cumpridas, 
para fazerem jus a seus pagamentos! 
Revoltados, muitos prometem gritar; já outros 
não veem a hora de atender às solicitações 
estabelecidas para buscarem outros locais 
para desenvolverem suas atividades...

ANDRÉ MOURA I
A gratidão pela realização de um antigo 
objetivo que traz grandes benefícios à 

CINFORMANDOOPINIÃO

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

http://www.cinformonline.com.br


ANO 4 - ED. 241 - 23/5/2022 – 31

12/28CINFORMANDOOPINIÃO

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

população sergipana. Esse foi o sentimento 
do ex-deputado André Moura em relação ao 
presidente da República Jair Bolsonaro, que 
esteve em Sergipe, para entregar a obra de 
duplicação do trecho da BR-101, entre os 
municípios de Japaratuba e Propriá.

ANDRÉ MOURA II
André relembrou sua luta, desde 2014, 
quando buscou quem estava à frente do 
Governo Federal para a liberação de recursos. 
“Essa sempre foi uma prioridade dos 
nossos mandatos. Através de contato com 
o Ministério dos Transportes, conseguimos 
a liberação de mais R$ 300 milhões só 
para esse trecho. Agradecemos também ao 
presidente pelo empenho em viabilizar esse 
sonho dos sergipanos”, concluiu.
 
DESENVOLVIMENTO
Com a duplicação da ponte sobre o 
rio São Francisco, já entregue pelo 
Governo Federal, ano passado, e todo o 
trecho do estado vizinho de Alagoas, já 
devidamente duplicado, todo um eixo de 
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desenvolvimento, escoamento de produção, 
acesso a municípios com interesse turístico 
e comercial são dinamizados com essa 
conquista. “Esta é uma obra estratégica 
para o desenvolvimento de Sergipe, uma 
rodovia que nos liga ao Norte e Sul do Brasil. 
Nossa esperança é que esse ciclo seja 
ainda mais dinamizado com a ação decisiva 
do presidente Jair Bolsonaro e toda sua 
equipe”, reconheceu André Moura.

TCE I
Durante agenda de compromissos em 
Brasília (DF), o presidente do Tribunal de 
Contas do Estado de Sergipe (TCE/SE), 
conselheiro Flávio Conceição, acompanhado 
do conselheiro Carlos Pinna de Assis, foram 
recebidos pelo presidente da Associação dos 
Membros dos Tribunais de Contas do Brasil 
(Atricon), Cezar Miola, e pelo vice-presidente 
Executivo, Edilson de Sousa Silva.

TCE II
Na oportunidade os conselheiros 
conversaram sobre a realização do Encontro 
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Nacional dos Tribunais de Contas que 
será realizado de 16 a 18 de novembro 
deste ano, em Aracaju, cuja candidatura 
foi idealizada pelo conselheiro Flávio 
Conceição e apresentada presencialmente 
pelo conselheiro substituto Rafael Fonsêca, 
que compõe a diretoria da Atricon e será o 
coordenador científico do evento. 

MINISTROS CONFIRMADOS
Por intermédio dos membros da Atricon, 
foram convidados e confirmados, essa 
semana, em Brasília, como palestrantes do 
evento sediado em Sergipe, no final do ano, o 
ministro do Supremo Tribunal Federal (STF), 
Luiz Fux; além dos ministros do Tribunal 
de Contas da União (TCU), Bruno Dantas e 
Antônio Anastasia. Outras representações 
do Controle Externo já foram convidadas e 
devem ser confirmadas em breve.

FLÁVIO CONCEIÇÃO
“Diante da importância deste evento para 
o nosso Tribunal de Contas, para o Estado 
de Sergipe e para a nossa capital Aracaju, 
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montamos uma força-tarefa em Brasília e 
contamos com o apoio imprescindível da 
Atricon, através do seu presidente Miola e do 
vice Edílson para intermediar esses convites. 
Estamos alinhados com a Associação 
para a elaboração da programação deste 
evento, estamos concentrados em buscar 
palestrantes com vasto conhecimento 
e desejamos realizar o melhor Encontro 
possível para todos os participantes”, 
destaca o presidente Flávio Conceição.

CARLOS PINNA
Único sergipano a presidir a Atricon - entre os 
anos de 2002 e 2005 -, o conselheiro Carlos 
Pinna, que será o coordenador geral do evento, 
celebrou os primeiros confirmados para 
palestrarem no Encontro Nacional de novembro. 
“Como bem projetou o nosso presidente Flávio, 
Aracaju vai se transformar na Capital do Controle 
Externo em novembro. Nomes como Luiz Fux, 
Bruno Dantas e Antônio Anastasia demonstram 
o prestígio da Atricon e do nosso TCE/SE, além 
de uma grande oportunidade de integração entre 
as Cortes de Contas do País inteiro”.
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PROGRAMAÇÃO PIRANHAS
O presidente do Tribunal de Contas do 
Estado de Sergipe (TCE/SE), conselheiro 
Flávio Conceição, acompanhado do 
conselheiro Carlos Pinna de Assis, visitou 
em Brasília (DF), o ministro Benjamin 
Zymler, do Tribunal de Contas da União 
(TCU) e, na oportunidade, lhe apresentou a 
programação do Seminário Interestadual, 
organizado pelos Tribunais de Contas de 
Sergipe e de Alagoas, nos próximos dias 30 
e 31, no município de Piranhas (AL).

BENJAMIN ZYMLER 
Benjamin Zymler tem presença confirmada 
no evento e vai ministrar a Conferência de 
abertura técnico-cientifica, no próximo 
dia 30, sob o tema “O Controle Interno na 
Lei de Licitações e Contratos”. O ministro 
já é aguardado em Sergipe no próximo dia 
27, quando participará das celebrações da 
“Sexta Cultural”, evento organizado pelo 
TCE/SE e que não vinha sendo realizado 
nos últimos anos por conta da pandemia do 
novo coronavírus (covid-19).
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EXPECTATIVA
“Como um dos nossos principais 
Conferencistas, nos dirigimos à BSB para 
apresentarmos a programação estabelecida 
pelos Tribunais de Contas, de Sergipe e de 
Alagoas, para o Seminário Interestadual. O 
Benjamin Zymler tem sido muito solícito com 
as duas Casas e o nosso gesto demonstra a 
expectativa que estamos para desfrutar do seu 
vasto conhecimento sobre o Controle Interno”, 
destaca o presidente Flávio Conceição.

PÓS-PANDEMIA
Por sua vez, o conselheiro Carlos Pinna 
celebra o retorno das atividades externas, 
culturais e técnicas, no pós-pandemia. “O 
ministro Benjamin Zymler representa o que 
temos de melhor sobre Controle Interno, 
representa um dos maiores quadros do 
nosso TCU e certamente abrilhantará o 
Seminário em Piranhas. Para os presentes 
será uma verdadeira aula sobre Licitações 
e Contratos, uma inesgotável fonte de 
sabedoria. Não tenho dúvidas que sua 
Conferência será muito concorrida”.
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GUSTINHO RIBEIRO I
O deputado federal Gustinho Ribeiro e a 
prefeita de Lagarto, Hilda Ribeiro, assinaram 
ordem de serviço para pavimentação asfáltica 
de três quilômetros da 2ª etapa da estrada 
que liga o povoado Açu a Colônia 13. Esta 
etapa será realizada graças a um investimento 
de R$ 2,2 milhões de emenda parlamentar 
do deputado Gustinho Ribeiro. “Essa obra vai 
tirar os moradores da região da lama, levando 
mobilidade urbana e uma melhor qualidade 
de vida para todos”, afirmou o deputado.

GUSTINHO RIBEIRO II
Ao todo, são quase três quilômetros de 
extensão de pavimentação asfáltica em mais 
uma etapa de uma obra tão importante para os 
moradores que será realizada numa parceria 
da Prefeitura de Lagarto com o Departamento 
Nacional de Obras Contra a Seca (Dnocs). 
“Vamos continuar trabalhando em parceria 
com a Prefeitura de Lagarto para levar mais 
infraestrutura e desenvolvimento para capital 
do interior sergipano. Mais obras virão”, 
afirmou o deputado Gustinho Ribeiro.
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GORETTI REIS I
A deputada estadual Goretti Reis (PSD), 
anunciou seu retorno à presidência da 
Comissão de Saúde, Higiene, Assistência e 
Previdência Social, a qual estava como vice-
presidente e já presidiu a mesma. Na ocasião 
convidou os parlamentares para o Primeiro 
Encontro das Comissões de Saúde da 
Amazônia Legal. O evento será realizado pela 
Comissão de Saúde da Unale, a qual também 
faz parte, no dia 27 de maio, em Manaus. 

GORETTI REIS II
“Será um evento importante que debaterá 
a necessidade dos reajustes da tabela 
que define os valores dos procedimentos 
de Média e Alta Complexidade (MAC) do 
Sistema Único de Saúde (SUS), que está 
defasado e tem estrangulado e dificultado 
os avanços da saúde pública. O encontro 
será regionalizado, iniciando pelo Norte. 
É preciso participar para conhecermos as 
pautas de reivindicação do País. É necessária 
uma mobilização em torno do tema. Esta 
Casa é a representação do povo. Se todas 
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as Assembleias abraçarem esse movimento, 
teremos força para que as mudanças 
necessárias aconteçam”, explicou Goretti.  

JANIER MOTA I
Empenhada em reestruturar a assistência 
em saúde dos pacientes do Sertão 
Sergipano desde o início do mandato 
parlamentar, a deputada estadual Janier 
Mota (PSD) celebrou a chegada do aparelho 
de tomografia no Hospital Regional 
Governador João Alves Filho – localizado 
no município de Nossa Senhora da Glória e 
integrante da Rede Estadual de Saúde. No 
valor de R$ 1,3 milhão, o equipamento será 
instalado em breve na instituição.

JANIER MOTA II
Por meio da indicação de número 75/2020 
protocolada na Assembleia Legislativa de 
Sergipe (Alese) e em várias reuniões junto 
ao Governo do Estado e à Secretaria de 
Estado da Saúde (SES), a deputada estadual 
vinha há tempos solicitando a instalação 
de um tomógrafo no Hospital Regional de 
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Glória – equipamento bastante útil para 
o diagnóstico de doenças, como Acidente 
Vascular Cerebral (AVC), embolia pulmonar, 
pneumonia, aneurismas, edema cerebral, 
derrame pleural, fraturas, hemorragias, 
entre outras enfermidades.

JANIER MOTA III
“Estou com o coração grato por receber 
a excelente notícia de que o tomógrafo, 
aparelho essencial para realização de 
exames especializados, chegou no nosso 
Hospital de Glória. Trata-se de mais uma 
grande conquista do nosso mandato, que 
sempre se empenhou para que o Regional 
tivesse um equipamento deste porte. Sem 
dúvidas, uma vez instalado, o tomógrafo vai 
melhorar a assistência junto aos pacientes 
que não irão mais precisar se deslocar para 
outros hospitais para fazer tomografia”, 
afirma Janier Mota, que também é 
presidente da Comissão de Saúde da Alese.

LUCIANO PIMENTEL I
Com intuito de beneficiar um maior número 
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de sergipanos a partir de um direito 
já concedido aos autistas, o deputado 
estadual Luciano Pimentel (Progressistas) 
conquistou a aprovação do Projeto de Lei 
nº 64/2022, de sua autoria, que estabelece 
o prazo de validade indeterminado para o 
laudo e perícia médica que atestam todas 
as deficiências de caráter permanente. 
“Em Sergipe, através de uma iniciativa 
do nosso mandato, o prazo de validade 
indeterminado para o laudo e perícia que 
atestam o autismo já é uma realidade. O que 
pretendemos agora é tornar essa ação mais 
abrangente, garantindo que as pessoas com 
deficiências permanentes também tenham 
esse direito”, explica Luciano.

LUCIANO PIMENTEL II
De acordo com o parlamentar, a exigência 
de um laudo atualizado para obtenção dos 
direitos previstos em lei é algo injustificável, 
tendo em vista que essas pessoas não 
possuem uma condição passageira. “Essa 
é uma das principais reclamações dos 
familiares e uma luta das entidades que 
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atuam em defesa deste público. E além de 
não se justificar, a busca pela renovação 
deste documento é exaustiva e onerosa para 
as famílias”, pontua Pimentel. A propositura 
é fruto do diálogo entre o parlamentar e 
o presidente do Conselho Estadual das 
Pessoas com Deficiência e Altas Habilidades 
(ConSer), Antônio Luiz dos Santos, e a 
presidente da Comissão de Direitos da 
Pessoa com Deficiência da OAB/SE, Sheila 
Christine de Souza. 

MARIA MENDONÇA I
A Assembleia Legislativa aprovou o Projeto 
de Lei 11/2022, de autoria da deputada 
estadual Maria Mendonça (PDT), que 
institui a Semana Estadual do Motocross 
em Sergipe, incluindo-a no calendário 
oficial do Estado. Agora, o PL segue para 
sanção governamental. Pela proposta, a 
semana deve ser realizada na primeira 
quinzena de agosto. Maria justificou que 
a escolha do período se deu, por ter sido, 
justamente, em agosto (de 2008) que o 
sergipano Rodrigo Lama, conquistou o 
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título de campeão brasileiro da modalidade. 
“Sem dúvida foi um momento glorioso para 
todos nós. Vermos um jovem se destacando 
e conquistando diversos títulos, de fato, 
merece ser exaltado”, destacou.

MARIA MENDONÇA II
Para Maria, é imprescindível a valorização 
do esporte e o estímulo para a sua prática, 
especialmente, para a juventude. “Inserir o 
jovem em qualquer prática esportiva é uma 
das formas de ajudar na sua socialização”, 
ressaltando que, em relação ao motocross, 
“a expectativa e empolgação do público na 
final do Campeonato sergipano, em 2016, 
ocorrida em Itabaiana, não deixou dúvida da 
importância e da paixão do nosso povo”.

MARIA DO CARMO I
A senadora Maria do Carmo Alves 
(DEM) apresentou Projeto de Lei (PL 
1317/2022) sugerindo que seja fixado na 
Lei de Diretrizes e Bases da Educação, a 
periodicidade anual e a assistência técnica 
aos exames para aferição da qualidade de 
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ensino da educação básica. Na propositura, 
a senadora explicou que a periodicidade 
está vigendo, atualmente, através de uma 
Portaria, editada em 2020 pelo Ministério 
da Educação, que encurtou a periodicidade 
de realização das avaliações do Sistema de 
Avaliação da Educação Básica (Saeb), de 
dois para um ano.

MARIA DO CARMO II
“Tenho sempre destacado a importância 
da avaliação dos programas oferecidos 
pela administração pública para a 
melhoria do serviço prestado, por 
isso apresentei esse Projeto tornando 
a avaliação parte efetiva da política 
educacional do Estado brasileiro”, afirmou, 
ressaltando que com isso, estabelece-
se uma perenidade para que não esteja 
sujeita às mudanças de Governo. De 
acordo com a senadora, a permanência 
dessa aferição tornou-se ainda mais 
importante com a promulgação da Emenda 
Constitucional 108/2020, que trata do 
Fundo de Manutenção e Desenvolvimento 
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da Educação Básica e da Valorização dos 
Profissionais da Educação, o novo Fundeb.

JOAQUIM DO JANELINHA I
O aplicativo ‘Táxi.Rio.Maceió Cidades’ já 
está disponível para a população de Maceió 
após estudos do prefeito JHC, que enxergou 
a possibilidade de levar também para a sua 
cidade essa plataforma tecnológica, após 
lançamento na cidade do Rio de Janeiro.  O 
vereador por Aracaju, Joaquim da Janelinha, 
trouxe o projeto de lei AjuTaxi para aprovação 
na Câmara Municipal de Aracaju, mas ainda 
permanece em tramitação.

JOAQUIM DO JANELINHA II
“Esse aplicativo só trará novas 
oportunidades para os nossos taxistas, já 
que poderão concorrer de igual para igual 
com profissionais de outros aplicativos, além 
disso, gerará economia para a Prefeitura 
Municipal que passa a fazer o uso da 
modalidade corporativa, reduzindo os gastos 
com locação de veículo e transferindo renda 
para os taxistas”, explicou Joaquim.
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IMPORTANTE
Para ler e navegar melhor no seu 

jornal CINFORMONLINE digital, instale 
a versão gratuita do Adobe Acrobat Reader, 

acessando o Play store ou Apple store 
do seu celular, table ou computador.

TOQUE NOS ÍCONES ABAIXO E FAÇA O DOWNLOAD 

A NOVA ERA DA NOTÍCIAS

Receba o seu jornal CINFORMONLINE 
digital GRÁTIS  toda semana através 

do WhatsApp, às segundas-feiras 

www.cinformonline.com.br

https://play.google.com/store/apps/details?id=com.adobe.reader
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwi_8azWms_aAhUGjZAKHQy7Dj4QFggoMAA&url=https%3A%2F%2Fplay.google.com%2Fstore%2Fapps%2Fdetails%3Fid%3Dcom.adobe.reader%26hl%3Dpt_BR&usg=AOvVaw1Xs7ejbJg6PSKZ8PWsUfnP
https://www.google.com/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web&cd=1&cad=rja&uact=8&ved=0ahUKEwiYrpbtms_aAhXCUJAKHYO6AiUQFggoMAA&url=https%3A%2F%2Fitunes.apple.com%2Fbr%2Fapp%2Fadobe-acrobat-reader%2Fid469337564%3Fmt%3D8&usg=AOvVaw3w1i8u9l7xtHAhy7xBGIMd
https://cinformonline.com.br/


ANO 4 - ED. 241 - 23/5/2022 – 47

28/28CINFORMANDOOPINIÃO

VOLTAR PARA
ÍNDICE GERAL

VOLTAR PARA
ÍNDICE CADERNOS

CRÍTICAS E SUGESTÕES
habacuquevillacorte@gmail.com e 
habacuquevillacorte@hotmail.com

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

VANTAGENS
Segundo levantamento extraído do site 
oficial da prefeitura de Maceió; entre as 
vantagens do serviço, os usuários podem 
solicitar o veículo sem ter que se deslocar 
até um ponto de táxi, além de descontos 
de até 40% no valor das viagens. Por fim, 
por serem devidamente cadastrados na 
SMTT, o profissional é regulamentado pela 
Prefeitura e passa por vistorias obrigatórias, 
o que resulta em maior segurança aos 
passageiros. “Estou na torcida para que 
Aracaju seja a terceira cidade a implantar 
essa modalidade. 

O projeto AjuTaxi voltará logo em breve para 
a pauta de votação, e eu espero que seja 
aprovado o mais rápido possível”, concluiu o 
parlamentar.
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VISÃO: “DESENVOLVER A 
EDUCAÇÃO PROFISSIONAL É 
DE EXTREMA IMPORTÂNCIA”

 lPriscila Felizola diz que dará 
continuidade aos investimentos 

de reformas e ampliações de 
todas as Unidades do Senac

Por HABACUQUE VILLACORTE  | Da Equipe CinformOnline

Diante da recente inauguração do novo 
Centro de Gastronomia Senac (Edifício 
Manoel Aguiar Menezes Neto e o Restaurante-
Escola Senac), a reportagem do CINFORM 
ON LINE entrevistou a Diretora Regional do 
Serviço Nacional de Aprendizagem Comercial 
(SENAC), Priscila Felizola. No cargo desde 
janeiro de 2019, Priscila tem um papel decisivo 
frente aos desafios, buscando diversificar o 
portifólio de cursos e modernizar a gestão. 
Dedicada, ela vem se empenhando em se 
tornar uma gestora cada vez mais completa, 
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participando de cursos 
que a auxiliem nesse 
processo, como o 
Programa de Gestão 
Avançada (APG) da Amana 
Key; Gestão de Risco e 
Governança pela Fundação 
Getúlio Vargas (FGV); 
Programa Governança, 
Risco e Compliance (GRC) 
pela Fundação Dom 
Cabral, dentre outros. 
Na entrevista ela fala sobre os investimentos 
realizados pelo Senac na sua gestão. 

Confira a seguir, e na íntegra, 
esta entrevista exclusiva: 

CINFORM ON LINE: O Senac lançou, esses 
dias, um Centro de Gastronomia. Em que 
consiste este empreendimento e qual o 
tamanho do investimento?

Priscila Felizola: O novo Centro de 
Gastronomia do Senac teve um investimento 

ENTREVISTAGERAL
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de mais de 13 milhões de reais, e é composto 
de salas de aula teórica, administrativas, 
laboratórios de gastronomia e uma 
recepção e suíte de hotel simuladas, para 
realização de cursos não só na gastronomia, 
mas no segmento de hospitalidade. Tem 
como objetivo adequar nossos ambientes 
pedagógicos as tecnologias, processos e 
competências do mundo do trabalho.

A solenidade também serviu para o 
lançamento do restaurante-escola do Senac. 
Qual a finalidade? Qual o público-alvo? O 
Restaurante-Escola Senac Bistrô têm como 
finalidade proporcionar ao cliente conforto 
e experiências gastronômicas e aos alunos 
vivenciar a teoria paralela à prática, saindo 
preparado para o mercado de trabalho. Os 
ambientes pedagógicos possuem capacidade 
para atender uma média de 130 alunos por 
turno, e o restaurante de atender 104 clientes.

Este ano o Senac Sergipe também 
promoveu a inauguração do novo prédio da 
administração regional, em Aracaju. Quanto 

ENTREVISTAGERAL
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foi investido e o que o espaço ganhou após 
a reforma e ampliação? A reforma aumentou 
a área útil do prédio e trouxe modernidade 
à edificação, e é fruto de investimentos 
superiores a R$ 3,5 milhões, fazendo parte 
de uma série de construções e melhorias 
que o Senac tem realizado nas unidades da 
capital e do interior. Com a reforma, a sede 
do Senac ganhou uma fachada moderna, e 
melhorou a capacidade ambiental de trabalho 
dos 82 colaboradores do setor administrativo. 
O edifício oferece salas integradas, com 
conforto e ambientação planejada, além de 
serem criados novos espaços que aproveitam 
ao máximo a sua estrutura. Também foram 
construídas amplas cozinhas-didáticas, 
ampliando a capacidade para receber alunos, 
equipadas com o que há de mais moderno no 
segmento de ensino gastronômico.

Uma região que geralmente é esquecida 
de grandes investimentos, o Baixo São 
Francisco também ganhou uma unidade 
do Senac, recentemente. Onde ele 
está situado e o que foi feito por lá? 

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR
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O município de Propriá hoje conta com 
o Centro de Educação Profissional “José 
Marcos de Andrade”. Está localizado na Praça 
da Bandeira, nº 430, e conta com quatro 
ambientes pedagógicos: um laboratório de 
informática, um salão de beleza-escola e dois 
compartimentos de gestão. A unidade possui 
capacidade para atender 50 alunos por turno. 
Com esta nova unidade, iremos atender o 
município de Propriá e cidades circunvizinhas. 

Também, recentemente, foi anunciado um 
investimento do Senac em sua unidade no 
município de Itabaiana. O que será feito e 
qual será o tamanho do investimento? Já tem 
prazo estabelecido para a conclusão da obra? 
Serão investidas nesta nova unidade mais de 16 
milhões de reais. Teremos novos laboratórios 
de estética e bem-estar, de depilação e higiene 
e beleza; laboratórios de informática, de corte 

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

Nosso foco é qualificar o maior número 
de pessoas e transformar suas vidas”
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e costura, cozinha industrial, salas de aula 
ampliadas, além de biblioteca, auditório e 
lanchonete. O prazo para entrega da unidade 
Senac em Itabaiana é de 24 meses. 

Outra região que é muito produtiva 
para o nosso Estado e que, já se sabe que 
também ganhará investimentos sob sua 
gestão, é a unidade de Tobias Barreto. Quais 
são os planos do Senac para lá? Em Tobias 
Barreto, o Senac atua há mais de 25 anos e 
diante disso, iremos iniciar uma reforma e 
ampliação da unidade, a fim de oferecer uma 
melhor estrutura e realizar cursos nas áreas de 
comércio, gestão, moda, beleza e informática. 

Com uma estimativa de investimento de 
aproximadamente R$ 13 milhões, a unidade 
Senac em Tobias Barreto terá uma estrutura 
de 2.843,5 m² bastante moderna, seguindo 
o padrão das demais unidades. No novo 
espaço teremos duas cozinhas pedagógicas, 
dois laboratórios de informática, duas salas 
de corte e costura, uma sala de corte e 
maquiagem e uma sala de manicure, oito boxes 
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de depilação, e área administrativa formada 
por sete ambientes, incluindo gerência, sala de 
professores e central de atendimento. 

Também durante a sua gestão foi lançado 
um grande investimento no Senac de Nossa 
Senhora da Glória. Qual o impacto desse 
empreendimento para o Sertão sergipano 
e objetivo? Glória é considerada a capital 
do sertão, por isso resolvemos construir 
uma unidade nesse município. Temos como 
expectativa impactar a vida de mais de 200 mil 
pessoas que vivem na região. Nosso objetivo 
maior é trazer transformação social não apenas 
para Nossa Senhora da Glória, mas para os 
municípios do entorno. Agora, as pessoas não 
vão precisar mais se deslocar até a capital para 
fazer um de nossos cursos. Nós estaremos a 
poucos quilômetros de distância de municípios 
como Porto da Folha, Carira, Monte Alegre, 
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Acreditamos que desenvolver a educação 
profissional é de extrema importância”
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dentre outros, oferecendo mais facilidade e 
comodidade para quem quer estudar em um 
centro profissionalizante como o Senac.

Desde o início de sua gestão até agora, qual 
o tamanho do investimento do Senac e que 
aspectos positivos nós podemos destacar? 
Durante a atual gestão, já foram investidos 
mais de R$ 50 milhões de reais em reformas 
e ampliações, além de compra de mobília e 
equipamentos para as unidades, e realizamos 
mais de 30 mil matrículas, além de termos 
atendido e diversas empresas sergipanas, através 
do nosso atendimento coorporativo. Além disso, 
novos cursos foram lançados durante o período, 
como por exemplo, os cursos de técnico em 
gastronomia e técnico em nutrição e dietética.

Concluindo a entrevista, o Senac Sergipe 
está completando 75 anos, com uma 
programação já e mil matrículas andamento. 

Nosso objetivo maior é trazer 
transformação social”
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O que se pode esperar de novidades até 
o final do ano e qual a importância desse 
Serviço para a nossa população durante 
todos esses anos? Daremos continuidade 
aos investimentos de reformas e ampliações 
de todas as Unidades do Senac, a exemplo 
da unidade Senac nos municípios de Tobias 
Barreto e Lagarto, e iniciaremos um processo 
de modernização dos ambientes pedagógicos 
das unidades de Aracaju. Também iniciaremos 
a reforma e ampliação do Salão de beleza do 
Senac localizado em Aracaju, para melhor 
atender aos alunos do segmento de saúde 
e beleza, e reformaremos todas as carretas-
escolas do Regional. Quanto à programação 
de cursos, estamos reiniciando o estudo 
de mercado de trabalho e as demandas, 
para aumentar o nosso portfólio e ações. 
Acreditamos que desenvolver a educação 
profissional é de extrema importância para 
a população, pois possibilita sua inserção no 
mercado de trabalho, e a geração de renda. O 
Senac é um centro de excelência na educação 
profissional, e nosso foco é qualificar o maior 
número de pessoas e transformar suas vidas!

VOLTAR PARA
ÍNDICE GERAL

VOLTAR PARA
ÍNDICE CADERNOS
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FOTOS ANDRÉ MOURA.

SENAC INAUGURA CENTRO 
DE GASTRONOMIA E 

RESTAURANTE-ESCOLA 

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

O Serviço Nacional de Aprendizagem 
Comercial (SENAC) inaugurou quinta-
feira, 19, um dos maiores investimentos da 
área Hospitalidade, envolvendo Educação 

O Centro de Gastronomia do Senac, que inclui ambientes 
pedagógicos para realização dos cursos das áreas de 
Hospitalidade, e o novo Restaurante-Escola Senac.
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Estiveram presentes na solenidade de abertura do evento, o 
presidente do Sistema Fecomércio Sesc/ Senac, Laércio Oliveira, a 
Diretora Regional do Senac, Priscila Dias Felizola, conselheiros do 
Sistema, gestores e colaboradores da instituição

Profissional em Aracaju: O Centro de 
Gastronomia do Senac, que inclui ambientes 
pedagógicos para realização dos cursos 
das áreas de Hospitalidade, e o novo 
Restaurante-Escola Senac.

Estiveram presentes na solenidade de 
abertura do evento, o presidente do Sistema 
Fecomércio Sesc/ Senac, Laércio Oliveira, 
a Diretora Regional do Senac, Priscila Dias 
Felizola, conselheiros do Sistema, gestores e 
colaboradores da instituição. O Governador do 
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Estado Belivaldo Chagas, o prefeito municipal 
Edvaldo Nogueira e o reitor da Universidade 
Tiradentes Jouberto Uchôa também 
participaram da inauguração do novo centro 
gastronômico. Representantes do setor público 
e privado, empresários, políticos e jornalistas 
prestigiaram a abertura solene. 

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

Os pais do homenageado Henrique e Carmem Menezes 
e a esposa Ângela Gusmão, demais parentes e amigos 
participaram da homenagem. A mãe do falecido recebeu 
flores e a réplica da placa de inauguração 

 Durante a inauguração foi realizada uma 
homenagem (in  memoriam) ao empresário 
Manoel Aguiar Menezes Neto, conhecido 
como Manelito, (nome dado ao complexo 
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gastronômico), superintendente do Grupo 
Samam e representante da Indústria Taquari. 
Os pais do homenageado Henrique e 
Carmem Menezes e a esposa Ângela Gusmão, 
demais parentes e amigos participaram da 
homenagem. A mãe do falecido recebeu flores 
e a réplica da placa de inauguração. 

4/9GERAL
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Os ambientes possuem capacidade para atender uma média 
de 130 alunos por turno e o restaurante de atender 104 clientes.

 Durante a inauguração, foram apresentadas 
as novas instalações do Centro de Gastronomia 
do Senac, - Edifício Manoel Aguiar Neto e o 
Restaurante-Escola Senac: duas salas de 
aula teórica, três salas administrativas, uma 
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recepção e suíte de hotel simuladas, enoteca, 
auditório para reunião de negócios, um 
laboratório de gastronomia para os alunos do 
curso de cozinheiro, duas cozinhas pedagógicas 
com laboratório para atender os alunos do 
curso de formação em panificação; e a cozinha 
do restaurante com uma área para confeitaria. 
Os ambientes possuem capacidade para 
atender uma média de 130 alunos por turno e o 
restaurante de atender 104 clientes.

5/9GERAL
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De acordo com a diretora regional do Senac, Priscila Felizola, o novo 
Centro de Gastronomia teve um teve um investimento no valor 
superior a 13 milhões de reais, disposto em 2.900 m2. 

De acordo com a Diretora Regional do Senac, 
Priscila Dias Felizola, o Edifício Manuel Aguiar 
Menezes Neto, que contempla ambientes 

http://www.cinformonline.com.br


ANO 4 - ED. 241 - 23/5/2022 – 64

6/9GERAL

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

pedagógicos, tai como salas convencionais, 
cozinhas didáticas, suítes de hotel e recepção 
simuladas Hospitalidade e o novo Restaurante-
Escola Senac na unidade Senac da capital, teve 
um investimento no valor superior a 13 milhões 
de reais, disposto em 2.900 m2. “Entregamos 
à sociedade sergipana um Centro moderno, 
com ambientes integrados, mobilidade e um 
sistema de gestão atualizado, resultado de 
investimento de mais de 13 milhões de reais. 
Nos últimos anos já foram investidos pela 
atual gestão mais de 50 milhões de reais 
em construção, compra de equipamentos e 
mobílias para reformar e modernizar todas as 
unidades Senac de Sergipe. O Senac, que já é 
a Marca da educação profissional do Estado, 
marca a história das pessoas capacitadas, e dá 
a sua contribuição para o desenvolvimento do 
próprio setor Comercial e de Serviços”. 

De acordo com o Presidente do Sistema 
Fecomércio Sesc/ Senac, Laércio Oliveira, o 
espaço gastronômico e de hospitalidade de 
aprendizagem representado pelo restaurante 
Senac, irá propor ambientes de convivência 
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nas quais os clientes poderão se movimentar 
em uma dinâmica de troca de experiências, 
negócios e informações. “O Centro de 
Gastronomia e o Restaurante-Escola 
Senac funcionam como uma ferramenta 
de economia criativa que além exercer seu 
principal objetivo de ensino profissional, 
possibilitará um ambiente para esses 
encontros de negócios, novas parcerias e 
histórias poderão ser consolidadas. Para mim 
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Eu fui aluno do Senac e pude acompanhar desde o princípio como esta 
instituição com a nossa gestão se desenvolveu e transformou tantas 
vidas, de tantos profissionais hoje inseridos no mercado de trabalho ”, 
relatou o presidente do Sistema Fecomércio, Laércio Oliveira. 
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é uma satisfação fazer parte desta história de 
transformação e modernização do Senac. Eu 
fui aluno do Senac e pude acompanhar desde 
o princípio como esta instituição com a nossa 
gestão se desenvolveu e transformou tantas 
vidas, de tantos profissionais hoje inseridos 
no mercado de trabalho ”, relatou. 

 
RESTAURANTE E CURSOS DE 
HOSPITALIDADE DO SENAC 

O Restaurante-Escola Senac funciona 
como uma atividade pedagógica prática 
para os alunos dos cursos de Hospitalidade 
do Senac como os destaques, cozinheiro e 
garçom.   Neste mês o Senac lançou a nova 
programação quadrimestral (maio-agosto) dos 
cursos com matrículas abertas. São eles:

 Massas e Risotos, Preparo de Pizzas, 
Boas Práticas para Serviços de Alimentação, 
Comidas Típicas Juninas, Salgadeiro, Pizzaiolo, 
Vinhos e Harmonizações, Preparo de Massas 
Frescas e Recheadas, Preparo de Queijos 
Artesanais, Atendente de Lanchonete, 
Decoração com Bicos de Confeitaria; 
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Panificação: Técnicas e Bases, Cafés: métodos 
e preparos; charcutaria (linguiças artesanais e 
derivados) e Agente de Alimentação Escolar. O 
Senac tem previsão de lançar ainda este ano 
os cursos técnicos em Nutrição e Dietética e 
o curso Técnico em Gastronomia, que serão 
realizados no novo Centro de Gastronomia. 

A solenidade de abertura do novo Centro 
de Gastronomia do Senac aconteceu às 18h 
e contou com a apresentação da Orquestra 
Sanfônica de Sergipe. 

Na solenidade de abertura houve a apresentação 
do Quinteto da Orquestra Sanfônica. 

9/9GERAL
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LAÉRCIO OLIVEIRA 
ENTREGA VEÍCULO 

PARA O CEAME
O deputado federal Laércio Oliveira (PP) 

formalizou na manhã deste sábado, 21, a 
entrega de um veículo zero quilômetro para 
o Centro de Acolhimento Mão Estendida 
(CEAME), localizado no município de Itaporanga 
D’Ajuda. O benefício foi adquirido por meio de 
emenda no valor de R$ 100 mil destinada pelo 
parlamentar, que também possibilitou a compra 
de um fogão industrial, beliches, roupeiros, 
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computador, entre outros itens. “Que não 
conhece o CEAME precisa ver com os próprios 
olhos a transformação desse lugar. Não só o 
local, as pessoas que lá estão, a maneira como 
acolhem os visitantes, e os internos que vieram 
numa situação totalmente adversa e hoje estão 
superando suas dificuldades. Fico muito feliz 
em poder contribuir com este lindo projeto que 
atua na restauração de vidas  atingidas pelas 
drogas”, disse Laércio Oliveira.

O CEAME funciona há cinco anos em 
Itaporanga D’Ajuda. Ele atua na recuperação 
de dependentes químicos. O veículo servirá 
para o acolhimento e assistência da população 
de Itaporanga e municípios próximos, como 
Aracaju, Barra dos Coqueiros, Nossa Senhora 
do Socorro, Pedrinhas, Boquim e Lagarto. O 
trabalho é realizado por voluntários médicos, 
enfermeiros e monitores.

“Quero agradecer ao deputado Laércio 
Oliveira pelo entendimento da importância do 
projeto Restaurando Vidas, ao  destinar essa 
emenda para o CEAME. A palavra que define 

2/3GERAL

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

http://www.cinformonline.com.br


ANO 4 - ED. 241 - 23/5/2022 – 72

este momento é gratidão a Deus e ao deputado 
federal Laércio Oliveira. Esse veículo vai ajudar 
muito o projeto, porque agora nós poderemos 
fazer a busca ativa dos dependentes químicos”, 
disse o vereador Pastor Jonatha.

RECONHECIMENTO
O vereador Whitman Garcez destacou a 

importância do benefício trazido pelo deputado. 
“Só sabe o que significa essa luta a pessoa que 
é usuária de drogas e sua família. O deputado 
Laércio Oliveira fez muito bem. Eu fiquei feliz 
quando eu vi os recursos destinados por ele. Esse 
veículo vai ajudar no tratamento dos dependentes 
químicos  aqui do nosso município”, disse.

“Laércio está sempre preocupado com as 
pessoas, principalmente com a vida e com a 
saúde. Ele enviou uma emenda para saúde de 
Itaporanga D’ajuda e hoje somos contemplados 
com esse veículo, que vai beneficiar muitos 
cidadãos itaporanguenses e também de outros 
municípios. Meus parabéns ao deputado, 
porque quem ganha com isso é a população”, 
destacou o vereador Ivan Luciano Araújo.

3/3GERAL
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MUNDO EVANGÉLICO 
SE UNE EM DEFESA DE IGREJA 

ACUSADA DE HOMOFOBIA 
 lLíderes da Presbiteriana Renovada  dizem 

não abrir mão de princípios e valores da 
palavra de Deus e fato repercute no mundo

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

FOTOS DIVULGAÇÃO

Pastor Antônio dos Santos, o vice-presidente da Igreja 
Presbiteriana Renovada de Aracaju, Pastor Jeter Andrade, 
e o presidente Marcos Andrade
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Na quarta-feira (18), líderes religiosos 
e pastores de diversas Igrejas de Aracaju 
participaram de um momento de oração e 
manifestalção de apoio à Igreja Presbiteriana 
Renovada de Aracaju, acusada de  homofobia. 
Nesse encontro, estavam representantes 
da Frente Parlamentar Evangélica, da União 
dos Ministros Evangélicos do Estado de 
Sergipe (UMESE), presidida pelo pastor Jorge 
Abreu, e da Associação Nacional de Juristas 
Evangélicos (ANAJURE), informou o vice-
presidente da Igreja, pastor Jeter Josepetti 
Andrade, que é filho do líder e também pastor 
Marcos Andrade e da pastora Cláudia Andrade.

Tão logo tomou conhecimento do ocorrido, 
o presidente da UMESE, pastor Jorge Abreu, 
fez uma convocação a todos os Pastores 
de Sergipe para serem solidários e apoiar a 
Família Presbiteriana Renovada de Sergipe 
e declarar: “vocês não estão sozinhos”. Em 
seguida, convidou parte da Imprensa para 
se fazer presente e conhecer o outro lado da 
história, porque, para ele, “quem não deve 
não teme”. A reunião contou com centenas de 
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Pastores que atenderam em menos de 24h 
a convocação. E mais: como presidente da 
UMESE e diante de um fato tão impactante 
para o Mundo Evangélico de Sergipe, o pastor 
Jorge Abreu fez questão de manifestar a 
posição de apoio e solidariedade da entidade 
que dirige nesse encontro que reuniu centenas 
de pastores e líderes religiosos, convidados 
especiais, a imprensa e um grande público 
que acompanhou através das mídias sociais. 
“Com isso, aproveito as palavras dos pastores 
Marcos Andrade e Jeter Andrade para deixar 
claro a união dos evangélicos e a certeza de 
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que a dor e a luta de um é a de todos nós, 
disse Jorge Abreu”. Esse ato foi uma cristalina 
manifestação pública do apoio que diversas 
Igrejas Evangélicas de Sergipe, representadas 
pelos líderes e seus pastores fizeram à Igreja 
Presbiteriana Renovada em Aracaju em 
defesa e contra a acusação de prática de 
homofobia pela entidade religiosa dirigida 
pelo respeitado pastor Marcos Andrade e sua 
esposa e pastora Cláudia Andrade.

“Centenas de pastores de denominações 
de toda grande Aracaju, reunidos como uma 
só Igreja e um só povo, se encontraram nesta 
manhã e experimentaram uma presença 
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poderosa da parte de Deus”, disse o pastor 
Jeter Andrade, ressaltando que a instituição foi 
acusada de homofobia no culto dominical após 
suspender o batismo de um candidato gay 
com relação conjugal homoafetiva.

Nessa manifestação, o pastor e líder da 
Igreja, Marcos Andrade, diante dos pastores, 
líderes religiosos e convidados especiais, 
fez questão de esclarecer todos os fatos, 
apresentando imagens gravadas no dia do 
batismo em vários ambientes da Igreja, que 
serão apresentadas à Justiça e mostram, 
de forma correta e inquestionável, que as 
acusações feitas contra a Igreja não se 
sustentam e que tudo vai ser esclarecido pelas 
autoridades competentes. 

E mais: também fez questão de perdoar, 
de forma humilde, o fotógrafo João Pedro 
Poderoso, que vive um relacionamento 
homossexual com o cabeleireiro Jadson 
Santana e responsável pelas acusações. Em 
resposta a essas acusações, o pastor Jeter 
Andrade, primeiro a se manifestar em nome da 
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Igreja renovada, lembrou que a Constituição 
Federal garante a liberdade de crença religiosa, 
rebatendo a acusação levantada pelo fotógrafo 
João Pedro Poderoso, 

Nas redes sociais, o pastor Jeter Andrade 
afirmou que todos os líderes presentes no 
culto de oração terminaram a reunião juntos 
no altar, “de joelhos e rendidos a Deus, orando 
pelo Brasil, Sergipe e Aracaju, crendo que 
Ele tem um tempo novo e surpreendente 
para todos.” Foi um momento sugnificante 
e uma demonstração de unidade do Mundo 
Evangélico em Sergipe. 

 Pastor Jeter Andrade, Amanda Andrade, Pastores Cláudia Andrade 
e Marcos Andrade, Aninha Andrade e Maria Andrade, Apóstolo 
Paulo Fonseca e os Pastores Jorge Abreu e Itamara Campos
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Da mesma maneira, o pastor Marcos 
Andrade recebeu manifestações de 
solidariedade e apoio de outros tantos 
pastores do Brasil e até de outros países onde 
a Igreja Renovada está presente. Garante 
ter se sentido recompensado por essas 
manifestações espontâneas que demonstram 
não apenas a unidade dos evangélicos, mas o 
mesmo sentimento de gratidão de todos.   

PRINCÍPIOS QUE NÃO PODEM SER 
LESADOS - Em entrevista exclusiva à TV 
Atalaia, a esposa do pastor presidente, Claudia 
Andrade, disse que a igreja possui princípios 
que não podem ser lesados, no entanto, o 
crime não foi praticado.

“Somos uma família que abraça, acolhe e 
sempre está de portas abertas para receber. 
Não tem na nossa placa, nem no time de 
recepção, um script para receber pessoas, 
apenas acolhemos”, afirma. 

Segundo relatos da suposta vítima, ele alega 
que passou seis semanas realizando um curso 
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preparatório para participar da cerimônia, 
mas acabou sendo impedido, retirado do salão 
principal e levado para uma sala reservada com 
dois representantes da igreja no momento da 
celebração, mesmo a liderança sabendo da sua 
orientação sexual, bem como o relacionamento 
em questão. A instituição, por sua vez, 
contestou a versão baseada na ficha de 
inscrição do candidato, o qual teria preenchido 
o próprio estado civil como solteiro.

O líder da Igreja Presbiteriana Renovada de Aracaju, 
pastor Marcos Andrade, no momento da importante 
reunião com os pastores evangélicos
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“Durante o curso, temos um encontro 
chamado ‘Nova Vida em Cristo’, onde tratamos 
sobre a sexualidade. E não é intencionalmente 
falado apenas sobre um tipo, e sim o que a 
palavra de Deus nos traz como princípio e 
valor sobre ela. Essa aula, inclusive, aborda que 
ao longo da história da vida de qualquer ser-
humano, por várias contingências, podemos 
ter a nossa sexualidade atingida e Jesus vem 
para trazer possibilidades, seja de mudanças 
ou reencontros consigo mesmo. 

Neste ciclo, algumas pessoas preenchem 
a ficha como solteiras, casadas ou informam 
que não oficializaram o casamento e esse 
candidato preencheu como solteiro, então não 
teríamos como conversar de uma forma mais 
intencional antes”, explica.

A reunião de apoio foi realizada na sede da 
instituição, localizada no Bairro Inácio Barbosa, 
em Aracaju, reunindo pastores e lideranças de 
diversas denominações evangélicas do estado, 
os quais também se manifestaram contra o 
casamento gay. O Pastor Antônio, integrante 
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da Frente Parlamentar Evangélica, relata que 
a condução foi feita da forma mais correta, 
diante dos princípios inegociáveis constituídos 
da igreja. “Entre um constrangimento e a 
quebra de um princípio, jamais poderemos 
escolher a segunda opção”, ressalta.

O caso está sendo investigado pelo 
Departamento de Atendimento a Grupos 
Vulneráveis, onde as partes foram ouvidas. 
Uma das provas que a assessoria jurídica da 
Igreja deve apresentar no inquérito é um vídeo 

 Momento de oração dos principais líderes das Igrejas Evangélicas 
de Sergipe na sede da Igreja Presbiteriana Renovada, em Aracaju
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de momentos da cerimônia. O material, que 
também foi apresentado na reunião de apoio 
dos diversos pastores de Sergipe à Igreja, 
pretende mostrar, ainda, a conversa entre a 
suposta vítima e pastores da igreja na íntegra.

“Não podemos construir narrativas que não 
são baseadas na realidade. Temos imagens e 
documentos para tomar as medidas contra 
qualquer tipo de intimidação”, constata o 
advogado de defesa, Uziel Santana, que se 
diz confiante no bom direito da Igreja e que a 
Justiça vai reparar e esclarecer, à luz do Direito, 
esse lamentável caso.

O pastor da Igreja Presbiteriana Renovada 
em Aracaju, Jeter Andrade, se manifestou 
na tarde de segunda-feira (16) sobre o fato 
destacando que a Constituição Federal garante 
a liberdade de crença religiosa. “Em um dos 
cursos da nossa igreja chamado ´Primeiros 
Passos´, onde nós começamos a ensinar 
verdades básicas sobre a palavra de Deus. 
Na terceira lição, nós falamos sobre família e 
sexualidade, o que nós acreditamos de acordo 
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com a palavra de Deus. Todos são muito bem 
vindos à Família Renovada, mas nós não 
abrimos mãos dos princípios e valores da 
palavra de Deus”, afirmou.

Em resposta as acusações, o pastor 
Jeter lembrou que a Constituição Federal 
garante a liberdade de crença religiosa, 
rebatendo a acusação levantada pelo 
fotógrafo João Pedro Poderoso, que vive 
um relacionamento homossexual com o 
cabeleireiro Jadson Santana.

NOTA OFICIAL DA IGREJA - A Igreja 
Presbiteriana Renovada de Aracaju (IPRA) vem, 
através da presente Nota Pública, com respeito 
aos fatos ocorridos no dia 15 de maio de 2022, 
ao final da celebração dominical da manhã, 
informar que o que segue. 

1 – A IPRA é uma igreja presente na 
sociedade sergipana há 40 anos, servindo ao 
Senhor acima de todas as coisas e amando 
ao próximo, conforme a Palavra de Deus nos 
ensina.
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2 – Em todo este tempo, temos dado 
testemunho do amor de Cristo, recebendo e 
acolhendo a todos aqueles que nos procuram, 
sem qualquer distinção ou discriminação. 
Por nossos cultos, ao longo de todos 
esses anos, passam milhares de pessoas, 
sendo vidas impactadas, transformadas e 
restauradas. Grande parte dos que nos visitam, 
semanalmente, são membros ativos da IPRA, 
vinculados aos princípios e preceitos dos 
nossos Estatutos e principalmente da Bíblia 
Sagrada. Outros, congregam, mas não tomam 
parte da membresia da Igreja, sendo visitantes, 
frequentadores, todos com livre acesso e 
acolhidos com amor e cuidado.

3 – Para ser batizado e, posteriormente, 
membro da igreja, seguindo o que está definido 
em nosso Estatuto e nas Sagradas Escrituras, 
é necessário o atendimento de certos 
requisitos, conforme cada congregado ou 
visitante aprende no curso “Primeiros Passos”, 
onde se tem a oportunidade de conhecer 
profundamente os ensinamentos da Palavra de 
Deus e as normas da nossa IPRA.
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4 – No dia de ontem, um congregado, 
candidato ao batismo, por não estar apto, 
segundo as normas internas da IPRA e nossa 
regra máxima de fé e prática, a Bíblia Sagrada, 
não pôde participar do ato batismal.

5 – É de se ressaltar que a comunicação 
feita ao mesmo a respeito da 
impossibilidade de seu batismo se deu 
de modo reservado, em espaço privativo, 
na secretaria da igreja, sem publicização 
do mesmo, ou mesmo das razões do 
impedimento, com vistas a evitar qualquer 
tipo de constrangimento.

6 – A Constituição Federal, o Código 
Civil e o Estatuto da nossa Igreja, além de 
decisões categóricas do Poder Judiciário, 
como no caso da ADO nº 26 do Supremo 
Tribunal Federal, garantem, além da 
liberdade de organização administrativa 
sem interferência estatal, o sagrado direito 
constitucional da Liberdade Religiosa. 
(Essa nota tem como fonte a Igreja 
Presbiteriana Renovada de Aracaju)
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CREDPRIME BANK
 lAlugar imóvel sem fiador e sem 

caução: Conheça o CredPrime Bank

Uma nova modalidade de garantia locatícia 
permite alugar imóveis residenciais e 
comerciais sem caução e sem fiador. Este 
benefício agora está disponível para quem está 
procurando imóveis em Aracaju, através da 
nossa imobiliária parceira. clique aqui.

De fato, a fiança é uma das modalidades 
de garantia locatícia mais utilizadas nos 

DIVULGAÇÃO
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contratos de aluguel atualmente. Contudo, 
várias exigências, idas ao cartório e burocracia 
envolvida travam demais essa forma de garantia 
(caução e fiador) para vários inquilinos. E 
realmente! Encontrar alguém que se disponha a 
garantir o pagamento de uma dívida de aluguel 
e cumpra os requisitos básicos para ser fiador é 
uma tarefa árdua e trabalhosa.

E ainda mais disponibilizar um caução 
neste processo é algo mais desafiador. Então, 
conheça o CredPrime Bank clicando aqui, 
e veja quantas facilidades e soluções você, 
que está procurando aluguel de imóveis 
residenciais e comerciais, terá.

Crédito fácil como deve ser. 
E outra! A solução é perfeita também para 

quem é proprietário e parceiro (corretores 
e imobiliárias). Acesse nosso site (link 
https://www.credprime.com.br/) e encante-
se com esta nova forma de alugar imóveis 
em Aracaju. Clique aqui.

CredPrime Bank - (11) 96856-1301
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Essa semana me dei conta que já sou 
um velhinho sexy, sexagenário. Como de 
costume comemoramos em casa todos 
os aniversários com muita festa, porque 
celebrar nos renova! Infelizmente passamos 
dois anos com a fase intensa da pandemia 
nos atormentando, e não fizemos a festa dos 
meus 60 anos, que foi em 2020.

Durante todo esse tempo sempre tive 
momentos de lembranças das minhas 
escolhas fossem elas profissionais ou afetivas. 

Saudosamente lembro da minha chegada ao 
conservatório de música em 1969, sendo aluno 
do professor João Pires Argolo e lá descobri 

RESPEITO E GRATIDÃO
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a harmonia, o ritmo, a melodia. Foi lá que 
comecei a compor meus primeiros estudos 
musicais, cantava no coral da Escola Sagrado 
Coração de Jesus, dividia os solos com Luiz 
Carlos, hoje o artista Lula Ribeiro.

Antes desse meu aprendizado musical, é 
preciso ressaltar que a música e a cultura 
sempre estiveram ali, acompanhando 
meus passos desde criança. No jardim de 
Infância Augusto Maynard com a professora 
Terezinha participei dos meus primeiros 
dramas, que eram consideradas peças 
teatrais. O antigo pré-primário foi no colégio 
Arquidiocesano, lá tive o primeiro contato 
com a música e com os festejos juninos. 

Minha família se muda para a rua Zaqueu 
Brandão, no Bairro São José e lá fomos morar 
bem em frente ao colégio Graccho Cardoso de 
dona Lália Lobão, e assim meus pais colocaram 
todos os filhos para estudar lá com a famosa Tia 
Lália, ela era uma referência e ficaria mais fácil 
o acesso para todos. Dona Lália e os seus, Sr. 
José, Neto, Ana e Livia viraram a nossa família.
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Naquele tempo os vizinhos eram amigos 
e cuidavam um dos outros, a exemplo da 
família de Sr. Milson Barreto e dona Lucy, a 
nossa segunda casa. Já nasci vizinho deles, 
Milsinho, Virginia, Bel, Tita, Marcelinho e 
Mercia, todos nascidos na rua Divina Pastora. 
Infelizmente Mércia faleceu e foi a minha 
primeira perda. Seu Milson e dona Lucy 
tiveram mais dois filhos depois disso, a 
menina Mercinha e Márcio, irmãos queridos 
de vida. Fiz os últimos dois anos do primário 
no Sagrado Coração de Jesus.

No Salesiano já tinha deixado o 
conservatório e feito aulas com Henrique 
Souza com o seu método “Prático rápido 
e eficiente”, estudado com o maestro 
Heribaldo e feito alguns cursos de canto e 
regência e muitas tocadas na igreja Nossa 
Senhora Auxiliadora. E, foi lá que conheci 
meu primeiro parceiro musical, Aleximagno 
Leão Pinheiro, compomos muitas canções e 
juntos ganhamos festivais, fizemos shows, 
criamos espetáculos e uma amizade parceira 
que perdura até os dias de hoje.
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Alexi tem uma capacidade intelectual 
como poucos, sabe tratar as palavras no 
mais alto nível.

Nos anos 70 tive a minha primeira paixão, 
pois me apaixono por talentos. Foi em São 
Paulo que vi Elis Regina cantando no palco, 
uma cantora singular, que marcou a minha 
vida, foi ali que inconscientemente decidi os 
caminhos que iria tomar com a música. 

Foi paixão ao primeiro canto e nos anos 
80 resolvi seguir o caminho das rosas e dos 
espinhos da arte. Participei de festivais, shows 
no DCE e tentativas de criação de cooperativas 
e associações na área da música.

Nessa época também conheci a nata da 
música sergipana, Alcides Melo, Nery, Valdefre, 
Marcos Antônio, Airton Cardoso, Claudio 
Miguel, Paulo Lobo, Sergio Botto, Ariquitiba, 
Zenobio Alfano, Marcos Melo, José Augusto, 
Baltazar, Pedrinho Rodrigues, Djalma, Roberto 
Alves, Mary e Marlene Barreto, Joesia Ramos, 
Ismar Barreto, Adalvenon, Jane Vieira, Maria 
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Olivia, Gravatinha, Tonho Baixinho e Irmão 
entre outros talentos sergipanos. Já conhecia 
muitos da velha guarda como Argolo, João 
Rodrigues, João Melo, Carnera, Carvalhal pois 
todos eram amigos do meu avô e viviam nos 
saraus do castelinho da rua Itabaiana com 
Senador Rollemberg.

Dois sujeitos marcaram minha vida musical 
e de agitador cultural, Alcides Melo e Irmão o 
nosso Wellington dos Santos. 

Alcides compositor naturalista e regional ao 
mesmo tempo universal, tem na veia a música 
nordestina, começou muito cedo aos 15 anos 
já um rebelde e defensor da liberdade, cantava 
músicas de protesto de Juca Chaves e Ari 
Toledo no final da década de 60. 

Ele foi um dos principais líderes dos 
movimentos de emancipação da música em 
Sergipe e no nordeste. Alcides criou ainda 
a Coletiva de Música de Sergipe; organizou 
a Primeira Reunião de Gente de Música 
do Nordeste, na Paraíba; a fundação do 
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Movimento Pró-Cooperativa de Música de 
Sergipe; a idealização do Projeto Pró-Disco. 
Participava de shows em teatros, boites e 
casas noturnas da capital sergipana na década 
de 70. Seus dois grandes shows em Aracaju 
foram “Eletrozabumbada” e “Mamageroma”.

Nos anos 70 e 80 participou e ganhou os 
dois mais importantes festivais de música 
do Estado de Sergipe: o Primeiro Festival 
Estudantil de Música, em 1971, com a música 
“Retirantes”; e o Primeiro Festival Sergipano 
de Música, em 1981, com a música “Mercado 
Thales Ferraz”. Alcides deixou marcado em 
minha vida a certeza que existe uma música 
sergipana, não só uma música feita em Sergipe 
a tal da sergipanidade. Admirava o Alcides por 
isso e até compus uma canção em parceria 
com o Alexi Pinheiro chamada “Viola Viva” 
inspirado no trabalho dele.

Wellington dos Santos, o “Irmão”, era um 
compositor ímpar, economista, compositor, 
cantor e agitador cultural Irmão era um 
lutador em defesa da liberdade, da igualdade. 
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Nascido e criado no morro da Caixa D’agua, 
vem de uma família de arteiros, artistas de 
todas as áreas, o cooperativismo sempre o 
acompanhou pela vida, como economista foi 
um dos jovens que participou da criação da 
Colônia 13 em Lagarto junto com o Marcos 
Antônio “Marco Chulé” e com a coordenação 
do Luiz Alves de Oliveira, um projeto modelo 
para o Brasil e para o mundo em 1960.

É lá no alto da Caixa D’agua e no 
Educandário Nossa Senhora de Fátima que 
ele conhece o seu maior parceiro, amigo e 
compadre Antônio Robson o Tonho Baixinho. 
Irmão era uma figura doce, calma e muita 
tranquila, sua música dialogava com todos os 
nossos sentimentos de liberdade, amizade, 
amor, descobertas, lutas e desabafos. Conheci 
o Irmão no Movimento Pró-Cooperativa 
de Música de Sergipe, ele e o Alcides eram 
os cabeças do movimento, tinham visões 
diferentes mais o mesmo objetivos. Nessa 
época, eu, Alexi, Lula Ribeiro, Mingo Santana, 
Mary e Marlene Barreto éramos chamados os 
“Novos” por Irmão. Mas foi como os Novos que 
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aprendemos muito de produção, de direção e 
da história da nossa música.

 Irmão e Tonho Baixinho foram para o Rio de 
Janeiro e passaram uma grande temporada 
por lá. Irmão voltou primeiro e de lá até a sua 
morte tive uma convivência próxima e fraterna 
com ele. Trabalhamos juntos, na Fundesc e 
Secretaria de Cultura, muitas conversas e 
risadas com as tiradas e histórias do Irmão. 

Um dia ele muito chateado disse a mim 
e ao Sucupira  “José Américo” que gostaria 
de mudar seu nome artístico, pois quando 
perguntavam seu nome ele dizia – Irmão, 
e a pessoa dizia – De quem? Passamos a 
tarde toda em um bar ao lado do Centro de 
Criatividade a discutir e sugerir alguns nomes. 

Uma tarde gostosa e alegre, nomes surgiram 
como Irmão Wellington, ai ele diz com aquele 
jeito molemolente: - Ô Sucupira ai é uma barra 
da porraaaaa, vão dizer que estou fazendo 
música evangélica. Sugeri Irmão de Sergipe, 
ele responde: Galeguinho deixe de ondaaaa, 

8/11| CULTURAGERAL

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

http://www.cinformonline.com.br


ANO 4 - ED. 241 - 23/5/2022 – 97

vão começar a comentar que faço dupla 
sertaneja com Antônio Carlos du Aracaju.

Anos depois um amigo do Irmão outra 
grande figura da cidade o Wilson do Gavetão 
em uma balada na Atalaia Nova, decretou:  - A 
partir de hoje você se chamara “Irmão Z”.

Irmão gravou seu primeiro trabalho solo, um 
LP chamado “Começar” com nove canções: 
PICADEIRO, música do Irmão – Põe a mão 
sobre a cabeça, sinta o peso que ela traz...

...Até que eu me torne um verdadeiro 
bagaço, no picadeiro seja um puta palhaço... 
Outra canção do Irmão, DEUS DEU DEU – Deus 
deu pai, Deus deu filho, Deus deu o espirito 
santo amem Jesus...  SÓ O POVO em parceria 
com Paulo George ele lembra: - Só o povo vinga 
o voto. O disco ainda conta com, TOME ERA do 
Roberto Guima, PÃO DE RAÇA, BELARMINE e 
ARACAJU do Irmão uma declaração de amor 
a sua cidade. BRASIL DE NORTE A SUL em 
parceira com Carlos Roberto e AFRICA DO SUL 
de dadinho e Matheus.

| CULTURAGERAL 9/11
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Irmão gravou várias outras canções que 
estaria no seu segundo trabalho entre elas o 
RAP DO CIRURGIA música em homenagem ao 
povo que conviveu durante sua vida – Nossa 
magia vem aqui do cirurgia, caixa d’agua, 
cano 10, maloca e baixa fria. Seu parceiro 
faz um grande tributo a memória do Irmão 
e no seu estúdio grava 13 canções com os 
amigos e colegas como:  01 -DIALOGANDO – 
Paulo Lobo/Rubens Lisboa, 02 - TRANSIÇAO 
– Heitor Mendonça/BlackMale, 03 - COM 
LICENÇA – Cataluzes/Elvis Boa Morte, 04 - 
PAO DE RAÇA – Rogerio/Sena, 05 - ECOA – 
Amorosa/Joesia Ramos

10/11| CULTURAGERAL
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06 - GUARIDA SERTANEJA – Joaquim 
Antonio/Joao da Passarada/Olga Gutierrez, 
07 - NU AMOR – Mingo Santana/Beto 
Menezes, 08 - FLOR BRASIL – Antônio Carlos 
du Aracaju/Cidinha, 09 - RAP DO CIRURGIA 
– Papudogil/Juba, 10 - FILHOS DE OBA – Neu 
Fontes/Jorgival Porto, 11 - SECULOU – Antônio 
Rogerio/Chico Queiroga, 12 -  YORUBÁ / MÃE 
DA LUA/ALE KUNDE/ GALINHA COM GÔGO – 
Alex Sant`Anna/Jorge Ducci/Alan de Xango, 13 
- ARACAJU – Tonho baixinho.

Irmão é um brasileiro que prova que a 
Lezera Brasileira é a forma carinhosa de dizer, 
estamos aqui amigo, vem que temos carinho, 
afeto e muita vontade de acertar e ser feliz. 

E assim fico muito contente por viver 
e conhecer essas pessoas e participar da 
construção da minha cidade e da identidade 
da nossa gente, respeito aos mais velhos, 
conhecer e respeitar a história de cada um 
faz a sua caminhada mais segura e criativa e 
assim cheguei aos meus 62 anos.

| CULTURAGERAL 11/11
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Queridos leitores e amigos, uma das bebidas 
mais antigas e admiráveis da história não 
poderia ficar sem uma data especial. Estamos 
falando do café, carinhosamente chamado 
de “pretinho” e celebrado nacionalmente no 
dia 24 de maio. Nesse sentido, nada mais 
emblemático do que reservar um dia inteiro 
para a segunda bebida mais consumida no 
mundo. Sim! De fato, o café só perde para a 
água em consumo mundialmente.

GERAL 1/7
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O café é uma planta originária do continente 
africano, das regiões altas da Etiópia (Cafa 
e Enária), onde ocorre espontaneamente 
como planta de sub-bosque. Possivelmente 
a região de Cafa pode ser a responsável pelo 
nome café. Segundo uma das “lendas” da 
descoberta do cafeeiro, um pastor etíope 
foi quem percebeu que algumas de suas 
cabras mudaram seu comportamento após 
fazer uso de folhas da planta de café em sua 
alimentação, influenciando no comportamento 
de monges que o observaram. 

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

Coador de café 
manual antigo

Da Etiópia foi levado para a Arábia. Os 
árabes tentaram manter o privilégio, pois 
foram os primeiros a cultivar essa planta dita 
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“milagrosa” que assumia grande importância 
social devido ao seu uso na medicina da época 
para a cura de diversos males. Da Arábia, o 
café foi transportado primeiramente para o 
Egito, no século XVI e logo depois para Turquia.

 Na Europa, por sua vez, um século mais 
tarde, foi introduzido na Itália e na Inglaterra. 
O café era consumido por diversas classes 
sociais, inclusive por intelectuais. Expandindo-
se, passou a ser consumido em vários 
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Café na Palestina em 1900. 
Imagem estereoscópica de Keystone View Company
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outros países europeus, chegando à França, 
Alemanha, Suíça, Dinamarca e Holanda. 

Seguindo sua marcha de expansão pelo 
mundo, o café chegou nas Américas e nos 
Estados Unidos. Este último é, atualmente, 
o maior consumidor e importador mundial 
de café. Entretanto é importante enfatizar 
que, foram os holandeses que disseminaram 
o café pelo mundo. Inicialmente 
transformaram suas colônias nas Índias 
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O café pelo mundo

Orientais em grandes plantações de café 
e junto com franceses e portugueses 
transportaram o café para a América. 
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Aqui no Brasil, o desenvolvimento da cultura 
confunde-se com a própria história do país, 
devido a sua grande importância econômica 
e social (o “Ciclo do Café”). O café chegou ao 
país em 1727, entrando pelo estado do Pará 

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

A primeira muda de café foi trazida por Francisco de Melo Palhete, 
Sargento-mor, tinha a missão de reconhecer trajetos fluviais.

e cultivado na cidade de Belém, trazido por 
Francisco de Melo Palheta, sargento-Mor, a 
serviço da Coroa Portuguesa. 

Da sua chegada até a consolidação como 
modelo econômico, passaram-se 100 anos de 
história. Na década de 1820, o Brasil passou 
a ser considerado exportador de café com 
saídas contínuas do produto, provenientes 
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do Vale do Paraíba em São Paulo, Araxá em 
Minas Gerais e Goiás. O crescimento foi 
tão célere, que em 1845, o Brasil chegou a 
produzir 45% do café mundial. 
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Escravos fotografados numa fazenda de café no Brasil em 1882

Na contemporaneidade, nosso país é um dos 
principais produtores e exportadores de café 
do mundo. A cafeicultura brasileira, tornou-se 
uma das mais rígidas internacionalmente, pois 
a produção está constituída em uma sólida 
regulamentação que respeita as pessoas e, 
sobretudo, a biodiversidade. O Dia Nacional 
do Café é a data mais importante para 
cafeicultura do país e entrou definitivamente 
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para o calendário da Associação Brasileira da 
Indústria do Café (ABIC), em 2005. Na época, 
a entidade definiu essa data para poder marcar 
o início da colheita do café no Brasil. 

E para nós, sergipanos, em especial, é motivo 
de orgulho: ver o reconhecimento que há mais 
de vinte anos consecutivos a Indústria do Café 
Maratá tem o selo de pureza atestado pela ABIC 
e se mantém entre as cinco melhores do ranking 
nacional das 100 maiores Indústrias de Café. 

Com uma leitura dessas, como não pedir 
“Um pretinho, por favor!”.

lProf. Ermerson Porto– Licenciado e mestre em história pela 
Universidade Federal de Sergipe. Membro da Academia Maruinense de 
Letras e Artes (AMLA) e Integrante do Grupo de Pesquisa: Poder, Cultura 
e Relações Sociais na História (CNPq/UFS) 
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Na última quinta-feira, dia 19/05, a Câmara 
dos Deputados aprovou a regulamentação 
do ensino doméstico, mais conhecido como 
homeschooling. Cinco deputados por Sergipe 
votaram a favor: Bosco Costa (PL), Fábio 
Henrique (UB), Fábio Reis (PSD), Gustinho 
Ribeiro (Republicanos) e Laércio Oliveira (PP). 
João Daniel (PT) foi o único que votou contra 

O HOMESCHOOLING 
COMO ABERRAÇÃO 

EDUCACIONAL, 
POLÍTICA E MORAL

1/6GERAL
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a proposta. Os deputados Márcio Macedo 
(PT) e Fábio Mitidieri (PSD) registraram a 
presença no plenário, mas não votaram.

Segundo o texto aprovado, o conteúdo 
a ser ensinado deve contemplar o que 
consta na Base Nacional Comum Curricular 
(BNCC), as crianças e jovens devem estar 
matriculados em uma escola e fazerem 
avaliações periodicamente. Um dos 
responsáveis deve possuir ensino superior 
ou curso tecnológico de graduação concluído 
ou, caso julguem pertinente, podem 
contratar um tutor para ministrar as aulas.

Segundo dados da Associação Nacional 
da Educação Domiciliar (ANED), algo em 
torno de 15 mil crianças, com idade entre 
7 e 14 anos, praticam o homeschooling 
no Brasil, ou seja, um montante ínfimo se 
compararmos com o quantitativo de 46,6 
milhões de estudantes matriculados na 
educação básica em nosso país.

A propositura tem sido alvo de inúmeras 
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críticas, oriundas dos mais variados setores 
da sociedade. Esta rejeição foi detectada 
em uma pesquisa realizada pelo DataFolha, 
onde foi registrada que 80% da população 
brasileira reprova a proposta.

Um dos argumentos utilizados para 
a rejeição é que o homeschooling não é 
prioridade para o atual momento. Segundo 
dados Ministério da Educação (MEC), a 
pandemia causou um enorme prejuízo 
na aprendizagem das crianças e jovens. 
Em matemática, por exemplo, 71% dos/
as estudantes da 3º série do ensino 
fundamental não dominam as habilidades 
básicas da disciplina, como fazer contas e 
descrever formas.

Após 2 anos de pandemia, esperava-se uma 
ação eficaz do governo federal para mitigar 
os danos causados. Porém, a omissão que foi 
vista durante nos últimos 24 meses continua 
até o momento. 

Existem, também, aspectos conceituais 
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importantes e que precisam ser levados 
em consideração. Os defensores do 
homeschooling afirmam que: 1) Os pais 
precisam ter a liberdade para escolher 
onde ensinar os filhos; 2) Os pais tem o 
direito natural para ensinar as convicções 
religiosas, morais e políticas que defendem; 
3) A escola não tem qualidade.

O fato de a escola brasileira não ter 
qualidade é, em parte, verdadeiro. Se 
consideramos o PISA, avaliação em larga 
escala realizada pela OCDE, os dados apontam 
para uma variedade de notas que muda de 
acordo com a rede de ensino. 

Se fizermos um recorte considerando 
apenas a rede federal (Institutos Federais, 
Colégio de Aplicação e Pedro II), pode-se 
afirmar que ela oferta uma qualidade de 
ensino compatível com países como EUA 
e Canadá. No caso da rede estadual, há 
problemas estruturais e financeiras que 
interferem na qualidade do ensino e que 
precisam ser equacionados.

4/6GERAL FILOSOFIA & POLÍTICA
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No caso da liberdade de escolha, não 
é plausível confundir liberdade com 
libertinagem. Rousseau compreendeu 
o papel do indivíduo, mas afirmou que 
sua liberdade é pactuada através de um 
contrato, ou seja, ela não é absoluta, como 
se fosse um verdadeiro “eu faço o que eu 
quero em nome da minha liberdade”.

Os defensores do homeschooling passam 
a ideia de que a criança é uma espécie de 
propriedade dos pais. O debate filosófico 
do século XVII, em torno do poder paterno, 
remediou a assunto. Enquanto Hobbes 
subjugava as crianças a condição de súditos 
do pai (homem), por entender que ele tem um 
poder natural sob os filhos, Locke defendeu 
que o poder que os pais (homem e mulher) 

5/6GERAL FILOSOFIA & POLÍTICA
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exerciam perante os filhos era transitório, 
sendo pautado pelo aspecto afetivo. No livro 
Cinco memórias sobre a instrução pública, 
Condorcet sugere a constituição de uma 
escola pública, laica, com professores/as 
pagos pelo Estado e que os conhecimentos 
científicos e artísticos pudessem ser ensinados 
a todos/as. Para ele, a educação contribui para 
o fortalecimento dos valores civilizatórios, 
como a pluralidade de ideias, a democracia, a 
autonomia intelectual, a liberdade religiosa e a 
capacidade de agir de forma cidadã. 

A escola é uma conquista civilizacional, 
sendo elemento fundamental para 
o fortalecimento da democracia. O 
homeschooling é uma aberração política, 
pedagógica e moral. Espero que os/as 
senadores/as por Sergipe, Alessandro Vieira 
(PSDB), Maria do Carmo Alves (PP) e Rogério 
Carvalho (PT) revisem o voto da maioria da 
bancada sergipana na Câmara dos Deputados.

lChristian Lindberg   - é professor do Departamento em Filosofia da UFS. Doutor em 
Filosofia da Educação (UNICAMP) e pós-doutor em Educação (UNICAMP), é integrante 
do Grupo de Ética e Filosofia Política da UFS.
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E TOME CHUVA 
PRA TODO LADO!

A previsão de chuva para o final de semana 
em Sergipe, se confirmou. De acordo com o 
meteorologista Overland Amaral, no município 
de Canindé de São Francisco, já choveu cerca 
de 185 milímetros, no acumulado das últimas 
48h. Isso até o sábado. 

A chuva também caiu com força, nos 
municípios de Poço Redondo e Porto da Folha, 
no Sertão do estado. Em Poço, por exemplo, 
o rio Jacaré transbordou e chegou a arrastar 
algumas árvores. Já em Porto da Folha, o 
Riacho Capivara transbordou e invadiu ruas do 
município, provocando transtornos.

TONIALCÂNTARA
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Para completar, o final de semana foi todo de 
chuvas moderadas em Sergipe, de acordo com 
o Centro de Meteorologia do Estado.

Na parte da tarde, aconteceram chuvas leves 
e moderadas nos oito territórios. O período 
noturno passou quase o tempo todo nublado ou 
parcialmente nublado ao longo de todo o estado. 

Desde a sexta-feira que os os Centros de 
Metereologia do Nordeste alertaram para 
pancadas de chuva com intensidade de 
moderada a forte em três regiões do estado: 
Zona da Mata Sul, Agreste e Sertão. A previsão 
foi válida até oontem.

A meteorologia apontou que as condições 
do tempo para o Sertão e Agreste 
continuarão instáveis por causa da influência 
“do resquício do Sistema Frontal”, que está 
atuando sobre o estado, se deslocando para 
a Mata Sul, posteriormente.

Apesar desse nome esquesito, o aviso 
meteorológico indica risco maior sobre áreas do 
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Agreste e Mata Sul. Por outro lado, a massa de 
ar polar que baixou as temperaturas no país ao 
longo da semana mexeu com os termômetros 
em todo Sergipe e região desde a sexta.

Há quem ache ruim um volume grande de 
chuvas, mas a maioria da população do interior 
nada tem a reclamar. Afinal, as chuvas são 
sempre bem vindas em qualquer lugar, mesmo 
na capital, Aracaju, porque reduz o calor, e 
nas regiões mais secas do estasdo reduz o 
sofrimento de muita gente. É isso aí. Bom início 
de semana com muita chuva!

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

PREFEITO APOIA LAÉRCIO 
O prefeito de Aquidabã, Mário Lucena 
(Republicanos), foi mais um gestor a declarar 
apoio à pré-candidatura de Laércio Oliveira 
(PP) para o Senado Federal,  reforçando o 
grupo de lideranças que cresce a cada dia, 
em todas as regiões de Sergipe. Durante 
encontro em Aracaju, os dois fecharam a 
aliança política. O prefeito ainda declarou: 
“Não vejo hoje nenhum político com histórico 
e realizações para almejar o Senado melhor 
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BISPO E OS UNIVERSITÁRIOS 
O presidente da Assembleia Legislativa de 
Sergipe, deputado Luciano Bispo, logo após a 
solenidade de assinatura da ordem de serviço 
para o asfaltamento da estrada que liga o 
povoado Bom Jardim à sede do município 
de Itabaiana, aproveitou para fazer a entrega 

que Laércio Oliveira. Ele tem experiência, 
é político em ascenção, é de grupo e 
de palavra, além de ser um empresário 
de destaque que gera empregos e traz 
desenvolvimento para o Estado”. 
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“PATO ROCO” PERSEGUIDO 
Há quem diga  pré-candidato a governador 
Valmir de Francisquinho (PL) começa a 
incomodar os seus prováveis concorrentes. 
E isso é verdade, porque é visível a 
agonia de alguns cabos eleitorais com a 
receptividade do político liberal. Uma prova 

de um automóvel para a Associação 
Itabaianense dos Universitário, fruto de uma 
Emenda Parlamentar de sua autoria. Quem 
recebeu a chave do carro foi o presidente da 
entidade, o jovem Michel Tavares.  
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ROGÉRIO NO INTERIOR 
Há quem diga que quando ele está em Sergipe 
a sua agenda é carregada de eventos, na 
capital e no interior do estado. E tudo ele posta 
nas suas redes sociais. Estamos falando do 
pré-candidato ao Governo de Sergipe Rogério 
Carvalho (PT) que, no final de semana, andou 
pelo sertão afora catando apoio em tudo 

da preocupação 
dos adversários do 
“Pato Roco” são os 
constantes ataques 
contra ele nas redes 
sociais e as fake news 
sobre desunião no 
barco do PL.  A verdade 
é que “não se joga 
pedra em árvore que não dá frutos” e, por 
isso, se os opositores de Valmir o escolheram 
como saco de pancadas é porque ele tem 
cacife eleitoral. Os ataques à pré-candidatura 
do ex-prefeito de Itabaiana permitem 
suspeitar que a próxima campanha será de 
baixo nível. Vamos torcer que não sejam!

http://www.cinformonline.com.br


ANO 4 - ED. 241 - 23/5/2022 – 122

7/8|FOCO NO INTERIOR

BATALHA E O CICLOTURISMO
Preocupado em expandir o turismo na 
cidade de São Cristóvão, o vereador Neto 
Batalha (PP) apresentou Projeto de Lei para 

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

que é canto. 
Ele esteve e 
documentou 
sua passagem 
por Monte 
Alegre (foto) 
conversando 
e falando do 
seu projeto ao 
povo. No final 
da postagem, 
Rogério diz: 
“Vamos juntos 
Monte Alegre, 
Sergipe 
será feliz de novo!”. Essa fase chamada 
de pré-canpanha acabou se tornando tão 
importante quanto os 45 dias de campanhas 
determinadas pela Justiça Eleitoral a partir das 
convenções partidárias. 
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inserir o cicloturismo no roteiro turístico da 
região. A iniciativa também quer estimular 
o uso da bicicleta, proporcionar melhorias 
à saúde e o bem estar de moradores e 
visitantes, além de incrementar a economia 
e a programação turística local. Se o projeto 
for aprovado, o parlamentar assegura que 
haverá um maior incentivo ao turismo 
ecológico, sustentável, gastronômico, de 
aventura e contemplativo no município. 
Neto Batalha aposta também na promoção 
da mobilidade urbana e da acessibilidade.
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MUNICÍPIO DE 
SOCORRO (SE), 

ÚNICO NO ESTADO A 
RECEBER ARMAS DE 

GROSSO CALIBRE
 lO governo municipal acaba de 

entregar pistolas semiautomática e 
armas longas para a guarda municipal
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Depois de várias incursões à sede Quarto 
Exército, em Salvador, bem como no Ministério 
da Justiça, em Brasília, o prefeito do município 
de Nossa Senhora do Socorro (SE) conseguiu 
as autorizações para compra das armas. 

O objetivo é dotar a guarda municipal 
de equipamentos à altura de enfrentar a 
criminalidade que amedronta a população de 
qualquer região do Brasil.

Mas a prefeitura não ficou somente na 
aquisição das armas. Foi providenciado todo o 
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treinamento da tropa 
para o uso responsável 
e eficaz, somente nos 
momentos de extrema 
necessidade. 

Entre pistolas e 
carabinas, foram 20 
armas adquiridas por 
meio de emenda do 
senador Alessandro 
Vieira. Socorro é 
agora o primeiro 
município sergipano 
a fornecer à sua 
guarda municipal 
armamento de 
grosso calibre. 

O prefeito, padre 
Inácio, declarou que já 
está providenciando 
a compra da munição 
necessária ao uso das 
pistolas e carabinas.
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ARTISTA SERGIPANO 
DE JAPARATUBA 

FAZ GRANDE SUCESSO 
EM SÃO PAULO  
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OO grande artista sergipano 
nascido em Japatuba 
morreu em 1989, no 
Rio de Janeiro

Por Toni Alcântara

1/3| GERAL

Foi aberta na última quarta-feira 18, em 
São Paulo, a exposição ‘Bispo do Rosário – 
eu vim: aparição, impregnação e impacto”, 
apresentando 404 obras do artista sergipano. 
A exibição das peças, na Casa Itaú Cultural, é 
realizada em parceria com o Museu Bispo do 
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Arthur Buspo do Rosário

Rosário, do Rio 
de Janeiro. O 18 
de maio marca 
o Dia da Luta 
Antimanicomial. 
Arthur Bispo do 
Rosário nasceu 
em Japaratuba, 
em 1909, e 
são poucos os 
relatos sobre 
sua infância. Ele 
cursou a Escola 
de Aprendizes 
Marinheiros, 
em Aracaju, 
e depois, no 
Rio de Janeiro, 
se alistou na 
Marinha e fixou 
residência 
na cidade. O artista passou 50 anos na 
Colônia Juliano Moreira, em Jacarepaguá, 
Rio de Janeiro, onde foi internado como 
esquizofrênico-paranoico. 
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Lá, usando objetos do cotidiano, a exemplo 
de canecas, botões e colheres, gerou uma 
produção em artes visuais que viria a ser 
reconhecida nacional e internacionalmente. 
Para os bordados, usava os tecidos disponíveis, 
de lençóis ou roupas, e as linhas que conseguia 
desfiando o uniforme azul de interno. 

As obras de Bispo do Rosário se tornaram 
patrimônio cultural do Brasil e parte delas pode 
ser apreciada na Casa Itaú Cultural, em São 
Paulo, até 2 de outubro, com entrada gratuita.

Parte de suas obras pode ser apreciada na Casa 
Itaú Cultural, em São Paulo, até 2 de outubro
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A margarina foi criada no século XIX como 
um substituto mais barato (e mais saudável) 
que a manteiga. Quando surgiu, era uma 
mistura de sebo de vaca, leite desnatado, 

MARGARINA 
UM VENENO PARA A SAÚDE 

A margarina é, comprovafamente, 
um veneno para sua saúde
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partes menos nobres do porco e da vaca e 
bicarbonato de sódio. O seu processo de 
produção atual inclui o uso de solventes 
de petróleo (geralmente o hexano, bem 
barato), ácido fosfórico, soda, resultando 
numa substância que sofre novo tratamento 
com ácidos clorídrico ou sulfúrico, altas 
temperaturas e catalisação com níquel, que 
deixa o produto parcialmente hidrogenado.

Isso resulta num produto com longo prazo 
de conservação, textura firme mesmo em 
temperatura ambiente, que não rancifica, não 
pega fungos nem é atacado por insectos ou 
roedores. Enfim, é um não alimento.

A margarina pode aumentar em até 53% as doenças cardíacas
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O processo todo acaba por formar uma 
substância rica em um tipo particular de 
gordura chamado “trans”, insólita na natureza 
e de efeitos nocivos ao homem. Além disso, o 
principal predicado da margarina é ser rica em 
óleos poli-insaturados, que contribuem para 
um grande número de doenças.

Numa revista Exame saiu um artigo um 
pouco mais extenso e grave alertando 
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Margarina: um produto cremoso e perigoso para nossa saúde
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sobre os perigos desse produto e falando 
das implicações que as poderosas 
multinacionais americanas estavam 
sofrendo no próprio país por colocar no 
mercado produtos comparáveis ao cigarro 
em termos de periculosidade.

Ela pode estar relacionada a disfunções 
imunológicas, danos no fígado, pulmão e 
órgãos reprodutivos, a distúrbios digestivos, 
diminuição na capacidade de aprendizagem e 
crescimento, problemas de peso, aumento no 
risco de câncer e, principalmente, a transtornos 
do metabolismo do colesterol, incremento de 
aterosclerose e doenças cardíacas.

A manteiga, por sua vez, é saudável, 
acompanha a humanidade há dezenas de 
séculos, pode ser feita artesanalmente no 
ambiente familiar e só foi considerada nociva 
e politicamente incorreta após a Revolução 
Industrial, que conseguiu deformar nosso 
entendimento de saúde e bom senso. 

Mas, isso é assunto para outra coluna.
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A reportagem 
do CINFORM 
ONLINE 
conversou esta 
semana com o 
vereador Hugo 
Filipe Marques 
do Nascimento, 
conhecido 
como Hugo 
de Pank, 25 
anos, segundo 
secretário 

VEREADOR DE 
CANINDÉ FAZ 

BALANÇO POSITIVO 
DO SEUMANDATO E 

O DO PREFEITO

O vereador Hugo de Pank feliz 
com o sucesso de seu mandato
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da mesa diretora da Câmara de Vereadores 
de Canindé do São Francisco. Ao jornalista 
Cláudio Vasconcelos, ele relatou  que somado 
à satisfação de ser vereador pela primeira 
vez, é a responsabilidade de servir ao povo 
do município que pesa mais. Para isso, ele se 
compromete a defender as causas sociais e 
tem dado o melhor de si para que possa ajudar 
ao prefeito Weldo Mariano a desenvolver um 
bom trabalho transformando Canindé em um 
município com alto índice de satisfação. 

Veja a seguir o melhor da entrevista.

CINFORM MUNICÍPIOS: O que o senhor 
pode destacar do seu primeiro ano de 
seu primeiro mandato como vereador de 
Canindé?

Hugo de Pank: Foi um ano que me 
surpreendeu pelas nossas conquistas, mesmo 
com todos os problemas da pandemia. Um 
ano com nova gestão, e pra mim uma um ano 
de aprendizagem. Primeiro mandato, uma 
grande responsabilidade para dar continuidade 
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ao trabalho desenvolvido  em três mandatos 
conferidos ao meu pai Joselildo Almeida 
Pank, atual vice prefeito, e agora carrego a 
responsabilidade dessa continuidade.

CINFORM ONLINE: Na pandemia 
seu gabinete foi itinerante.  Qual a 
importância desse trabalho? Estou aqui 
pelos votos que recebi das pessoas, então 
meu mandato é do povo. Meu gabinete está 
sempre aberto para receber a população e 
pedidos de melhorias. Durante a Pandemia 
tivemos a Câmara Municipal fechada, sem 
poder receber visitas, por isso levamos o 
gabinete para as ruas, recebemos muitas 
ideias, nas  feiras, no centro, nos bairros e 
povoados. Quero que as pessoas me vejam 
como representante delas, independente de 
terem votado em mim ou não.

 Sou vereador por Canindé de São 
Francisco e todos podem contar comigo. 
Foi assim que o povo concedeu ao meu pai 
três mandatos de vereador e agora de vice-
prefeito. É assim que ele me ensinou a ser 
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um vereador 
prestativo, 
porque quem 
conduz ao 
parlamento é 
o povo e quem 
tira é ele.

CINFORM 
ONLINE: A 
função do 
vereador 
é, além de 
legislar, 
também 
fiscalizar. Neste quesito, como avalia 
sua atuação? Considero minha atuação 
eficiente dentro das prerrogativas que 
o cargo de vereador impõe. Tenho o 
costume de acompanhar o funcionamento 
de unidades escolares, postos de saúde 
e percorro constantemente os bairros e 
povoados. Recebo diversas mensagens nas 
redes sociais de cidadãos solicitando visitas 
ou vistoria em seus bairros.

Durante entrevista do seu pai na 
redação do jornal Cinform Online
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CINFORM IONLINE: Como avalia a 
atuação da sociedade civil organizada 
da cidade na cobrança e fiscalização do 
legislativo e executivo local? Extremamente 
importante, desde que ocorra de forma 
apartidária, dentro dos critérios legais de 
avaliação e sem viés político. Considero 
o diálogo a melhor das ferramentas para 
se construir uma sociedade melhor. A 
participação popular não pode se restringir 
uma única vez a cada quatro anos. As 
entidades e associações são essenciais e 
desempenham um papel fantástico, mas penso 
que cada cidadão, de forma individual, pode e 
deve fazer sua cobrança.

CINFORM ONLINE: Quais as áreas de 
atuação mais destacadas de seu mandato? 
Eu destaco ainda o meu empenho por uma 
educação pública de melhor qualidade, mais 
saúde e segurança para a população, além 
de obras estruturantes e emergenciais que o 
município necessita. Afinal, nosso mandato 
está pautado nos interesses da sociedade. 
Estes primeiros dezesseis meses foi desafiador, 
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de aprendizado e de muito trabalho, mas 
estamos firmes na luta por dias de mais 
desenviolvimento para Canindé e uma melhor 
qualidade de vida para a população.

CINFORM ONLINE: Que avaliação você 
faz da atuação do prefeito Weldo Mariano 
até o momento? Apesar do enfrentamento 
da pandemia no primeiro ano de mandato e 
do pouco tempo no comando do Executivo, 
o prefeito Weldo Mariano tem realizado 
uma gestão participativa e de grande 
transformação .  A prova disso é os 86% de 
aprovação segundo pesquisa recente. Mesmo 
diante das dificuldades encontradas por causa 
da pandemia, foram executadas diversas ações 
visando a melhora na vida da população. Eu 
visitei pressoalmente localidades na cidade 
e nos povoados, ouvi as demandas do povo e 
procurei colaborar com as ações desenvolvida 
pelo executivo. Nesses dezesseis meses 
também observamos avanços na inclusão 
social e, para isso, apresentei na Câmara 
diversos requerimentos e indicações, onde 
obtivemos aprovação da maioria. 
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GESTÃO DE SÃO 
CRISTÓVÃO É PREMIADA 

PELO SEBRAE NO PREFEITO 
EMPREENDEDOR

A gestão do prefeito de São Cristóvão, 
Marcos Santana, foi premiada na última 
sexta-feira (13), em duas categorias na 
11ª edição do Prêmio Sebrae Prefeito 
Empreendedor. O município conquistou a 

DIVULGAÇÃO

Marcos Santana: “os prêmios conquistados demonstram 
o trabalho intenso da equipe da Prefeitura nos últimos anos.
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segunda colocação nas duas categorias 
que concorreu, sendo elas Cidade 
Empreendedora, com o projeto “Costurando 
Tempos Novos” da Casa da Costura Dona 
Zil, e Marketing Territorial e Setores 
Econômicos, com o projeto “Sala dos 
Saberes e Fazeres”.

Para o gestor, os prêmios conquistados 
demonstram o trabalho intenso realizado pela 
equipe da Prefeitura nos últimos anos. “Hoje 
recebemos dois prêmios importantes para 
uma equipe que trabalha diariamente para 
fomentar o empreendedorismo, o trabalho e a 
renda em nossa cidade, e para o povo de São 
Cristóvão que são os beneficiários diretos por 
esses projetos”, declarou Marcos Santana.

O PRÊMIO - O Prêmio Sebrae Prefeito 
Empreendedor é um reconhecimento aos 
prefeitos que implantaram projetos com 
resultados de estímulo ao surgimento e ao 
desenvolvimento de pequenos negócios, 
contribuindo de forma efetiva para o 
desenvolvimento econômico, ambiental e 
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social do município. Com as conquistas da 
última sexta, o município de São Cristóvão 
coleciona agora três projetos premiados nas 
últimas duas edições do Prêmio. 

Em 2019, a gestão de Marcos Santana 
trouxe para a Cidade Mãe de Sergipe o 
segundo lugar na categoria Inclusão Produtiva 
e Apoio ao Microempreendedor Individual - 
MEI - com o ‘Projeto São Criativos’.

O evento realizado na sede do Sebrae, 
em Aracaju, reuniu gestores e diversas 
personalidades políticas dos municípios 
sergipanos. 

De São Cristóvão, além do prefeito Marcos 
Santana, marcaram presença a secretária 
de Assistência Social, Lucianne Rocha; a 
presidenta da Fumctur, Paola Santana; o 
secretário de Desenvolvimento Econômico e 
do Trabalho, Josenito Oliveira; e o secretário 
de Fazenda, Orçamento e Planejamento, Eldro 
da França e outros servidores municipais. 
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PREFEITURA DE BARRA 
DOS COQUEIROS 

REALIZA BLITZ 
CONTRA A LGBTFOBIA
A Prefeitura de Barra dos Coqueiros, 

através da Secretaria Municipal de Assistência 
Social, por meio do Centro de Referência 
Especializado da Assistência Social (CREAS), 
do Departamento de Igualdade Racial 
(DEPIR) e Centro de Referência da Mulher 
(CRM), realizou na quinta-feira, 19, uma blitz 
educativa alusiva ao dia 17 de maio, data 
em que mundialmente é comemorado o Dia 
Internacional de Combate a Homofobia. 

Por isso, a gestão municipal entregou 
aos motoristas que passavam pelo Pórtico 
um folder com dados sobre o tema. 
Participaram da entrega do material a 
primeira dama e secretária executiva da 
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Assistência Social, a coordenadora do 
CREAS na Barra dos Coqueiros e outras 
integrantes do CREAS, do DEPIR e CRM. 
A equipe teve também o apoio da SMTT/ 
Barra e da Defesa Social, com a presença do 
Diretor de fiscalização da SMTT/Barra.

Lema da campanha: “Amor é amor em todas as suas 
formas e o respeito é um dever de todos! Diga não a 
violência e ao preconceito. LGBTFOBIA é crime!”

DIVULGAÇÃO
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TURISMO AVANÇA 
EM PORTO SEGURO 
COM LANÇAMENTO 

DE VOO FRETADO 
A 2ª etapa da campanha “Porto Seguro Para 

o Mundo” virou a chave na cidade de Campo 
Grande (MS), no Centro-Oeste, na última 
quinta-feira 19, com a realização do roadshow 
da ViagensPromo num verdadeiro pontapé 
de um novo tempo para o turismo do destino 

DIVULGAÇÃO
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Porto Seguro, na Bahia, ao conquistar novos 
mercados. Os 130 agentes de viagens, das 
cidades de Pontaporã, Dourados, Maracaju 
e Sidrolândia, num total entusiasmo durante 
a apresentação do destino Porto Seguro, o 
mais desejado e amado do Brasil, firmaram 
parcerias promissoras em rodas de negócios.

O lançamento do fretamento de voo 
exclusivo de Campo Grande a Porto Seguro, 
a partir do dia 2 de outubro a 23 de janeiro, 
com transfer gratuito das cidades emissoras 
participantes do evento, foi anunciado pelo 
gerente da ViagensPromo, Walter Onishi, 
acompanhado do proprietário, Renato Alves, 
impulsionando a demanda turística ao destino 
e despertando frisson entre os agentes e trade.

Os viajantes evitarão conexões que 
demoravam entre 6 a 10 horas de viagem, 
encontrarão atenção personalizada e rapidez, 
desde a compra da passagem, até o retorno 
para sua casa, tudo com a hospitalidade desta 
cidade que sabe receber bem seus visitantes e 
tem atrações para todos os gostos.
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Como nunca se viu antes, todo este 
esforço em rodadas de negócios tem 
firmado compromissos positivos ampliando 
a demanda de turistas à cidade, com 
reservas para o ano todo. 

“Esse sucesso é justificável pela 
aproximação dos pares aos inúmeros atrativos 
de Porto Seguro que é o único no Brasil com 
cinco destinos em uma só cidade, além da 
gama de produtos, como festividades variadas, 
a exemplo a mais próxima: a volta do São João 
de Porto Seguro”, garante a superintendente 
de Turismo e Marketing, Alessandra Quaresma.

Receba o seu jornal CINFORMONLINE 
digital GRÁTIS  toda semana através do 

WhatsApp, às segundas-feiras 

A NOVA ERA DA NOTÍCIAS
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CARMINHA 
DE SOCORRO 

PODE SER VICE 
DE VALMIR DE 

FRANCISQUINHO
A chapa com Valmir de Francisquinho, PL, 

candidato ao Governo de Sergipe, e Maria 
do Carmo Paiva da Silva, a Carminha de 
Socorro, Republicanos, como candidata a 
vice-governadora, poderá ter um impacto 
demasiado positivo sobre o projeto desse 
itabaianense de se tornar governador do 
Estado. Maria do Carmo Paiva da Silva é uma 
assistente social, secretária de Assistência 
Social do município de Nossa Senhora do 
Socorro e esposa do prefeito da cidade, Inaldo 
Luis da Silva, conhecido como Padre Inaldo e 
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prefeito pela segunda 
vez do município.

Carminha, 54 
anos, é baiana de 
Paulo Afonso, mas 
já se considera uma 
sergipana por adoção 
pelo fato de estar em 
Sergipe há 34 anos - 
desses, mais de 30 só 
em Socorro. Ela morou 
pouco mais de um ano 
no Conjunto Augusto Franco, em Aracaju, mas 
logo depois comprou uma casa no Conjunto 
João Alves, em Socorro, onde reside até hoje. 
Nunca se envolveu antes em disputa eleitoral.

A secretária socorrense tem uma 
sensibilidade pro social reconhecidamente 
importante, está pré-candidata a deputada 
estadual e com perspectivas de chegar a 
Assembleia Legislativa de Sergipe entre 
os mais votados, caso ela faça a opção por 
essa alternativa. 

A ex-prefeita de Itaporanga é cotada 
para ser a vice do pré-candidato a 
governador Valmir de Francisquinho

VOLTAR PARA
ÍNDICE GERAL

VOLTAR PARA
ÍNDICE CADERNOS
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SINTESE FAZ 
MAIS EVENTO DE 

SUCESSO NA ÁREA 
DA AÇÃO SOCIAL 

EM ARACAJU
A Síntese, empresa considerada uma 

das principais referências em sergipe 
na realização de cursos e treinamentos, 
especialmente naqueles focados na área 
da Ação Social, realizou mais um seminário 

FOTOS DIVULGAÇÃO

Ao final do seminário, palestrantes e participantes 
receberam seus certificados das mãos dos organizadores
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importante cujo tema central foi  “Desafios do 
Sistema Único de Assistência Social” e que 
aconteceu nos dias 17, 18 e a19 de  maio no 
auditório do Aquarios Praia Hotel, em Aracaju.

A temática principal do evento foi “Desafios 
do Sistema Único de Assistência Social”, mas 
teve três sub-temas importantes: a primeira 
palestrante foi Rosângela da Silva Ribeiro, de 
Brssília, que abordou o tema “Gestão do SUAS: 
Planejamento e Gestão Social”, e que esteve 
presente em todos os dias do seminário. Já 
o professor Maurício Bodnachuk abordou o 
tema “Perspectivas da Gestão do SUAS” e, 
encerrando o evento, Arimateia Oliveira, do 
Ceará, discorreu sobre “Gestão Orçamentária 
e Financeira no SUAS: Execução de Recursos e 
Emendas Parlamentares - SIGTV”. 

 
A realização e organização da Síntese 

Consultoria e Assessoria, uma empresa 
conceituada, bem avaliada nesse tipo de 
evento e que já atua no mercado há vários 
anos sob o comando da competente 
Rosemeire Rodrigues de Souza, foi mais uma 

http://www.cinformonline.com.br


ANO 4 - ED. 241 - 23/5/2022 – 153 WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

3/7| GERAL| GERAL

vez bastante elogiada pelos palestrantes e 
também por todos os participantes.

Quanto aos participantes, a maioria foi dos 
municípios sergipanos, mas teve também a 
presença de dirigentes de órgão e até secretárias 
municipais de outros estados, a exemplos da 
Bahia, Pernambuco e Alagoas. “A cada evento, 

Da esquerda para a direita: Rosemeire Rodrigues, 
Rosângela Ribeiro, Priscila Martins, Flávia Vieira, 
Márcia Nascimento e Arimateia Oliveira
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percebe-se a presença de profissionais de 
outras regiões do Brasil, o que demonstra a 
confiabilidade e qualidade dos nossos cursos e 
seminários”, disse Rosemeire Rodrigues.  

 
PALAVRAS DOS PALESTRANTES - O analista 

das áreas de Assistência Social e ex-secretário 
no estado do Ceará, Arimateia Oliveira, foi 
taxativo ao dizer que o principal desafio hoje 
é dar sustentabilidade ao Sistema Único de 
Assistência Social, especialmente por conta de 
sua imensa capilaridade, com mais de  cinco 
mil CRAS e três mil CREAS, diversas unidades 
de acolhimento, secretarias municipais e o 
mais complicado: fazer política pública sem o 
financiamento público.

Já a palestrante Rosângela Ribeiro, 
consultora na área de Assistência Social e que 
trabalha numa empresa em Brasília, disse que 
os desafios dos municípios na área social são 
maiores que os dos estados e quanto à união 
os desafios são eminentemente políticos. “Se o 
município quer ser protagonista de algo, cabe a 
ele encontrara a solução”, alerta Rosângela.  
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Os dois palestrantes mandaram recados 
quase parecidos para os interessados e 
profissionais da área que não participaram do 
seminário: Rosângela disse que é importante 
trazer para os participantes desse tipo de 
evento, coisa que a Síntese está fazendo muito 
bem, uma visão mais política do que técnica. 
Destacou ainda a aprovação da PEC 383-2017, 
fundamental para o setor.

“Não fique triste, pois teremos outros eventos 
que estão na programação da Síntese ainda 
para este ano. É a empresa que está apostando 

O analista Flávio Nascimento, do Ceará, 
foi o último palestrante do seminário
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e trabalhando muito nesse sentido e já tem 
programação para envento relacionado Auxílio 
Brasil, maior programa de transferência de 
renda atual no Brasil. Fiquem atentos ao site da 
Síntese, porque ela trabalha com capacitação 
permanente.” Assim foi o recado de Rosângela 
para quem não participou desse semináruio.  
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https://cinformonline.com.br/edicoes-semanais/


ANO 4 - ED. 241 - 23/5/2022 – 157

7/7| GERAL| GERAL

Já Arimateia Oliveira também eloguiou muito 
o trabalho realizado pela empresa Súintese, 
fez questão de dizer que esse tipo de evento 
é o mais eficaz para a promover capacitação 
dos profissionais, e disse que todos os 
interessandos fiquem de olho nas informações 
sobre os próximos cursos para não perder as 
próximas capacitações.

A participante Márcia Nascimento, que 
trabalha na Secretaria de Ação Social de General 
Maynard, em Sergipe, disse que “a gente 
volta para os municípios com uma bagagem 
bem maior em termos de conhecimento para  
oferecer uma política de Assistência Social mais 
efetiva a quem necessita”. 

Por sua vez, Nálida Melo, de São Bento do 
Una, em Pernambuco, ela que é titular da 
Secretaria de Assistência Social, destacou 
que o semináruio foi muito importante para 
ampliar o empoderamento e conhecimento 
dos profissionais que atuam nessa área tão 
importante e que impacta muito junto à 
população dos municípios. 

VOLTAR PARA
ÍNDICE GERAL

VOLTAR PARA
ÍNDICE CADERNOS
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A MPK E O CINFORM
Breve a MPK Contabilidade e Consultoria, 
uma empresa genuinamente sergipana que 
atua há mais de 30 anos no ramo empresarial 
e tem como maior objetivo proporcionar 
eficiência gerencial ao seu negócio será 
parceira do Cinform Online em um projeto 
inovador. A MPK tem instalações amplas 

SOCIEDADE
TONI ALCÂNTARA | JORNALISTA

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

D
IV

UL
G

A
Ç

Ã
O

http://www.cinformonline.com.br


ANO 4 - ED. 241 - 23/5/2022 – 159

2/5|SOCIAL | GERAL

PARA TODO INTERIOR 
Aos moradores dos setenta e quatro 
municípios de Sergipe, um lembrete muito 
importante e, por que não dizer, delicioso: 
ao visitar Aracaju, não deixe de tomar um 
açaí, um sorvete ou apenas um picolé da 
própria fruta e de ótima qualidade, pois 

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

e modernas e possui um dos maiores e 
mais completos parques tecnológicos do 
Nordeste. Conta com uma equipe qualificada 
composta por mais de 110 colaboradores, 
todos com experiência nos ramos contábil e 
administrativo, que trabalham exclusivamente 
para potencializar o sucesso de sua empresa. 
Na foto, a equipe da linha de frente da MPK, 
comandada por Marcos Araújo Valença. 
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CADU E OS PAIS ORGULHOSOS
O nome tem sobrenome pomposo: Blinofi, 
e foi batizado Carlos Eduardo dos Santos 
Blinofi, mas pode chamá-lo de Cadu que ele 
não liga. Tratra-se do filho de Carlos Blinofi, 
empresário bem sucedido e ex-secretário do 
Desenvolvimento Econômico da bela cidade 
de Estância, que se orgulha de ser pai de Cadu, 
um craque do futebol e atleta do Chapecoense. 

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

são considerados os melhores da região da 
Farolândia, na chamada Zona de Expansão 
de Aracaju. Isso vale para quem mora em 
nossa capital também. Estamos falando do 
FRUTÍSSIMO, locaizado na Avenida Murilo 
Dantas, anexo ao Posto Petrópolis no Farol da 
Unit. Vá confirir e comprove!
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DIRETO DE ESTÂNCIA 
A secretária de Cultura da cidade 
de Estância estará no palco do 
Teatro Atheneu, em Aracaju, no 
próximo dia 28 de maio, à partir 
das 19 horas, representando 
sua equipe para receber o 
reconhecimento do Sindicato 
dos Artistas e Técnicos em Espetáculos de 
Diversões do Estado de Sergipe (SATED-
Sergipe) por sua valorosa contribuição na gestão 
cultural. Os amantes da cultura devem agendar 
e comparecer a esse importante acontecimento 
e celebrar com arte e a cultura sergipana. Serão 
três horas de espetáculos com intervenções de  
Circo, Cinema, Dança, Moda e Teatro. Na verdade, 
o maior encontro das Artes Cênicas de Sergipe. 
A coluna vai marcar presença!

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

Da mesma maneira, a mãe Izabel Blinofi 
aplaude o sucesso do filhão. Na foto, tirada em 
Floripa quando Cadu disputava o Campeonato 
Estadual Sub 17, em Santa Catarina, pai, mãe e 
filho felizes da vida. A coluna deseja sucesso 
ao Cadu e felicidades à família Blinofi. 
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IBRAIN E O SUICÍDIO 
EM SERGIPE 
Ainda no final de 2021, 
durante discurso no 
plenário da Assembléia 
Legislativa, o deputado 
estadual Ibrain Monteiro 
(PV)  falou sobre o 
alto índice de suicídio 
que ocorre na área da 
ponte do  Vaza Barris, 
responsável por ligação entre as cidades de 
Lagarto e São Domingos. Na oportunidade, o 
parlamentar  relatou os casos presenciados 
por ele  e sua equipe. Na ocasião, ele sugeri 
ao governo do Estado que aproveite a obra de 
revitalização da Rodovia e coloque uma grade 
de contenção naquele local. Além disso, o 
deputado aproveitou e sugeriu uma parceria 
entre o Estado e as prefeituras para criar 
ações mais ativas nos colégios e vias públicas 
falando sobre os cuidados e a prevenção ao 
suicídio. Apelou também para que todos se 
somem para que seja possível coibir esses 
fatos de alguma forma. Recado dado!
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Por Luiz Humberto Monteiro Pereira
AutoMotrix

ENTRE A ESSÊNCIA 
E A APARÊNCIA
Motor 1.3 Firefly e design italiano são os 
destaques do Fiat Argo Drive 1.3 S-Design

O Argo está completando cinco anos – foi 
lançado no Brasil em maio de 2017. Com a 
extinção das versões “top” Trekking 1.8 AT6 e 
HGT 1.8 AT6, movidas pelo motor 1.8 E.torQ que 
não era adequado às normas de emissões do 

2/13
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Teste do Fiat Argo Drive 1.3 S-Design
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Proconve-7 implementadas no início do ano, 
a linha 2022 do hatch compacto da Fiat ficou 
restrita a quatro configurações. A mais básica, 
com motor tricilíndrico Firefly 1.0 flex aspirado, 
parte de R$ 73.690. Com o mesmo propulsor, 
há ainda a Drive 1.0, que começa em R$ 77.790. 
Acima delas, já com o Firefly 1.3 de quatro 
cilindros flex, também aspirado, há a versão Drive 
1.3 S-Design, que sai por R$ 82.490, e a atual 
“top” Trekking 1.3, com preço de R$ 83.790. Por 
combinar o motor 1.3, que entrega mais potência 
e torque em comparação ao 1.0, com alguns 
discretos detalhes adicionais de estilo italiano, 
a configuração Drive 1.3 S-Design se posiciona 
entre as mais atraentes da linha e ajuda a puxar 
as vendas. De janeiro a abril, o compacto teve 
15.618 unidades emplacadas e foi o décimo carro 
mais vendido do Brasil, com média de 3.904 
comercializações mensais. Contudo, em abril, 
o Argo “beliscou” a sexta posição do ranking 
mensal, com 5.488 emplacamentos.

 Desenvolvido no Brasil, o design ainda é um 
dos pontos altos do hatch da Fiat, embora já 
esteja se tornando um tanto datado – novidades 
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virão na linha 2023. A frente tem aspecto robusto, 
com uma grade superior com elementos que 
lembram escamas, com faróis afilados com leds 
diurnos. Além do logo da marca, abriga a “Fiat 
Flag” (pequena bandeira italiana estilizada) no 
canto inferior direito. Já a grade inferior traz nas 
extremidades os faróis redondos de neblina. A 
“musculatura” ressaltada pelos vincos no capô 
e nas laterais, as linhas angulosas do perfil e as 
falsas entradas de ar frontais abaixo dos faróis 
reforçam o aspecto dinâmico. Na traseira, as 
lanternas invadem a tampa do porta-malas, 
enquanto o discreto e elegante spoiler evoca o Alfa 
Romeo Giulietta. Na versão Drive 1.3 S-Design, o 

http://www.cinformonline.com.br


ANO 4 - ED. 241 - 23/5/2022 – 168

5/13

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

conceito italiano S-Design, apresentado no Salão 
de Genebra de 2017, se expressa nos conjuntos 
ópticos e partes externas com visual escurecido 
e rodas de liga leve de 15 polegadas também em 
tom escuro. Os retrovisores, com carenagens em 
preto, abrigam repetidores de seta de direção. Há 
ainda detalhes na cor bronze, como os logotipos e 
a moldura inferior do para-choque. 

 Por dentro, a configuração traz volante 
em couro, bancos de tecido com padrão 
exclusivo S-Design e alguns revestimentos em 
cor bronze aparecem no painel e no console. 
Destacam-se o ar-condicionado automático e 
digital e a multimídia UConnect com tela de 7 
polegadas de aspecto “flutuante”, separados 
pelas três saídas de ar redondas comuns à 
linha Argo. O volante é multifuncional e abriga 
comandos de computador de bordo, piloto 
automático com limitador e ajustes de mídia e 
áudio. O banco do motorista conta com ajuste 
de altura. Também de série na versão são o 
piloto automático, a coluna de direção com 
regulagem de altura, a segunda porta USB para 
o banco de trás, o Isofix, o banco do motorista 
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com regulagem de altura, a chave tipo canivete, 
a direção elétrica, o sistema de monitoramento 
de pressão dos pneus e o start-stop no motor. 

 Até o modelo 2021 do Argo, o motor flex Firefly 
1.3 de quatro cilindros e oito válvulas entregava 
109/101 cavalos e torque máximo de 14,2/13,7 
kgfm a 3.500 rpm. Com as mudanças necessárias 
para adaptar-se às exigências do Proconve-7, a 
versão agora entrega 107 cavalos e 13,7 kgfm com 
etanol ou 98 cavalos e 13,2 kgfm com gasolina 
– mesmos números do Pulse e da Strada com 
a mesma motorização. Segundo a avaliação do 
Programa Brasileiro de Etiquetagem Veicular 
(PBEV) do Inmetro, continua a ser um dos mais 
econômicos de seu segmento. 

Com o novo ajuste do motor, o consumo 
de combustível da versão Drive 1.3 apurado 
pelo Inmetro ficou em 9,1 km/l no ciclo urbano 
e 10,5 km/l no rodoviário com etanol. Com 
gasolina, a média sobe para 13,1 km/l e 15 km/l, 
respectivamente. A opção de colocar o sistema 
start-stop no modelo manual certamente 
contribui para esses bons resultados. 
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 Para quem aprecia carros mais ágeis, a 
superioridade do desempenho do motor Firefly 
1.3 de quatro cilindros em relação ao tricilíndrico 
Firefly 1.0 pode justificar a diferença de quase R$ 
5 mil entre as duas versões Drive do Argo. Além 
do motor mais forte e das diferenças estéticas 
relativas ao pacote S-Design, a configuração 
adiciona ar-condicionado digital, faróis de 
neblina, auxílio de partida em rampa, iluminação 
do porta-malas, chave Keyless, luzes diurnas de 
leds, moldura do volante e console central com 
acabamento na cor prata, retrovisores externos 
elétricos com sistema Tilt Down e setas de 
direção integradas, sensor de estacionamento 
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traseiro com visualizador gráfico, controle de 
tração e vidros elétricos dianteiros e traseiros 
com one touch e antiesmagamento. O Argo 
S-Design não conta com opcionais – apenas a 
pintura pode ser alterada. O preço base de R$ 
82.490 do Argo Drive 1.3 S-Design vale apenas 
para a cor Preto Vulcano. O preço sobre R$ 934 
nas cores sólidas Vermelho Monte Carlo ou 
Branco Banchisa e R$ 1.700 nas metálicas ou 
perolizadas, que são Cinza Silverstone (a do 
modelo testado), Prata Bali ou Branco Alaska.

EXPERIÊNCIA A BORDO
Aspectos reveladores

 No interior da versão Drive 1.3 S-Design do 
Argo, chama a atenção de cara o teto escuro, que 
passa um ar de maior esportividade. Apesar das 
superfícies rígidas serem onipresentes, as texturas 
e tonalidades distintas – algumas em tons de 
cobre, no caso da versão Drive 1.3 S-Design, tentam 
reforçar o aspecto de qualidade. O acabamento 
é acima da média dos compactos nacionais. O 
espaço interno, que sempre foi um ponto alto 
nos compactos da Fiat, também é um destaque 
do modelo – permite levar quatro adultos e uma 
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criança com algum conforto. A tela “touch” de 7 
polegadas dá acesso à central multimídia, que 
interage com smartphones, fornece as imagens 
da câmera de ré, bem como informações sobre 
desempenho e economia e configurações do 
veículo. Contudo, detalhes como a falta de ajuste 
de profundidade no volante, de um botão no 
painel para abrir o porta-malas (o que pode ser 
feito apenas na chave) e os porta-objetos pouco 
funcionais entregam os cinco anos de estrada do 
projeto – o do console central é estreito demais, 
inadequado aos parrudos celulares atuais, e os dos 
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painéis das portas são rasos demais para abrigar 
garrafas. Conforme tem ocorrido nos lançamentos 
recentes da Fiat, tais problemas devem ser 
solucionados na atualização de “meia vida” do 
modelo, que virá na linha 2023. 

IMPRESSÕES AO DIRIGIR
Conjunto funcional

 Apesar do que insinua a pomposa 
denominação S-Design, o Argo Drive 1.3 S-Design 
é um carro sem grandes firulas. A central 
multimídia é decente, o acabamento é digno e o 
conforto, suficiente. O motor Firefly 1.3 de quatro 
cilindros dá conta de mover com agilidade o 
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hatch – virtude ressaltada pelo fato de que quase 
todo o torque está disponível já em 2.500 giros. É 
possível manter o motor sempre em níveis bem 
baixos de rotação sem precisar fazer reduções 
de marcha – o conjunto oferece a necessária 
elasticidade no decorrer do uso normal do carro.

 O acerto de câmbio também assegura a 
necessária agilidade no dia a dia no trânsito, 
sem que o motorista precise acelerar demais. 
Amanopla até oferece engates fáceis, porém 
tem o curso um tanto longo e é mais mole que 
o desejável. O Firefly 1.3 confere ao Argo fôlego 
suficiente para encarar subidas íngremes, mesmo 
carregado. Um câmbio de 6 marchas permitiria 
reduzir o giro do motor em altas velocidades – 
quando passa dos 3.500 rpm, o barulho invade a 
cabine sem qualquer cerimônia. E, se o câmbio 
tivesse uma sexta marcha, certamente a média do 
consumo no trecho rodoviário seria ainda melhor. 
Uma boa ideia da Fiat foi instalar o sistema start-
stop, dispositivo que ajuda a fazer do Argo 1.3 um 
dos carros mais econômicos de seu segmento. 
Apesar de contribuir para cumprir suas metas de 
economia, eventualmente, o motor fica indeciso 
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na hora da reignição. No entanto, na maior parte 
do tempo, o sistema é eficiente.

 Em termos suspensivos, o Argo controla bem 
a inclinação da carroceria nas curvas e transmite 
sensação de consistência. Dá para entrar em 
trechos sinuosos sem sustos – o controle de 
estabilidade e de tração contribuem nesse aspecto. 
A suspensão, apesar de um tanto mole para 
quem gosta de pisar fundo no acelerador, é bem 
calibrada para enfrentar as ruas cheias de buracos. 
A direção com assistência elétrica transmite leveza 
nas manobras de estacionamento e progressiva 
rigidez em altas velocidades. 
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Motor: 1.3, quatro cilindros, flex Potência: 107 
cavalos (etanol) / 98 cavalos (gasolina) a 6.250 rpm
Torque: 13,7 kgfm (etanol) / 13,2 kgfm (gasolina) 
a 3.500 rpm Transmissão:  manual, 5 marchas, 
tração dianteira Suspensão: independente, 
MacPherson (dianteira) / eixo de torção (traseira)
Freios: discos ventilados (dianteiros) / tambores 
(traseiros) Pneus: 175/65 R14 Dimensões: 3,99 
metros de comprimento, 1,72 metro de largura, 
1,50 metro de altura, 2,52 metros de entre-eixos 
Peso: 1.140 kg Tanque: 48 litros Porta-malas: 300 
litros Preço: R$ 82.490 na cor Preto Volcano. A cor 
Cinza Silverstone do modelo testado acrescenta 
R$ 1.770 ao preço, totalizando R$ 84.260

FICHA TÉCNICA
FIAT ARGO DRIVE 1.3 S-DESIGN
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CAÇAMBA MENSALISTA
O Ford Go, serviço de carros por assinatura da 
marca norte-americana, passou a oferecer a 
Ranger FX4 entre os modelos disponíveis para os 
clientes da plataforma. A assinatura é uma opção 
que vem crescendo dentro das novas tendências 
de mobilidade, para quem quer trocar de carro 
novo todo ano pagando uma mensalidade fixa e 
sem se preocupar com IPVA, manutenção, seguro, 

Por Daniel Dias
AutoMotrix

Ford Go Ranger FX4 DIVULGAÇÃO
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PARA SAIR DA INÉRCIA
A Associação Nacional dos Fabricantes de 
Veículos Automotores (Anfavea) revelou que os 
números de abril confirmaram as expectativas 
de uma reação do setor automotivo no primeiro 
quadrimestre. Com destaque para a média diária 

documentação ou negociação do usado. Lançada 
em março, a Ranger FX4 é uma picape de perfil 
off-road, com visual exclusivo e alto padrão de 
requinte e conforto. A sua assinatura mensal 
custa R$ 7.050 no pacote de dois mil quilômetros 
ou R$ 7.700 com limite de três mil quilômetros. 
Na linha Ranger, a versão inicial é a Black, a R$ 
5.350 no pacote de dois mil quilômetros. Como 
comparação, a topo de linha Ranger Limited 
parte de R$ 7.650. Equipada com motor Duratorq 
3.2 turbodiesel de 200 cavalos, transmissão 
automática, tração 4x4 e diferencial traseiro 
blocante, a Ranger FX4 conta ainda com bancos 
de couro premium com costuras vermelhas e o 
emblema “FX4”, grade e santantônio exclusivos, 
faróis full-LED com máscara escura, alargadores 
de para-lama, estribos tipo plataforma e a 
assinatura “FX4” na lateral e na traseira.
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de vendas e as exportações, todos os índices 
aferidos pela entidade melhoraram sutilmente 
no último mês. Com várias paradas de fábrica por 
conta da falta de semicondutores, a produção de 
autoveículos em abril foi de 185,4 mil unidades, 
0,4% a mais ante o mês anterior. Na comparação 
com abril de 2021, quando a crise global de 
componentes eletrônicos ainda não era tão 
alarmante, houve queda de 2,9%. “Poderíamos 
ter resultados ainda melhores se não fosse a 
persistente limitação de oferta provocada pela 
crise dos semicondutores. Apesar da inflação e 
da alta dos juros, identificamos uma demanda 

Produção de carros
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MENOS ESPINHOSO
A Citroën disponibiliza até o final de maio uma 
campanha exclusiva de descontos e financiamento 
para o C4 Cactus. O modelo poderá ser encontrado 
em todas as concessionárias a partir de R$ 99.990 
na versão Live, pela modalidade e-commerce. 
Clientes que adquirirem o modelo por meio do 
Banco PSA também poderão pagar a primeira 

reprimida de clientes particulares e sobretudo 
de locadoras, e os bons números de venda 
deste início de maio são prova dessa tendência. 
Esperamos que a situação da oferta comece a 
melhorar em meados do ano”, explicou Márcio de 
Lima Leite, o novo presidente da Anfavea.

Citroën C4 Cactus
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IMPASSE NAS NEGOCIAÇÕES
A Caoa Chery reportou ao Sindicato de 
Trabalhadores da cidade de Jacareí (SP) a 
necessidade de uma longa interrupção de 
suas atividades produtivas na unidade, com a 
consequente readequação de seu quadro de 

parcela somente em 2024 pelo plano “Novo de 
novo”, com entrada de 60% e recompra garantida. 
Os descontos via e-commerce foram estendidos 
ainda para a versão Feel, a R$ 108.990. Todas as 
concessionárias Citroën no Brasil participam da 
campanha. O C4 Cactus tem motor 1.6 16V VTi com 
115 cavalos abastecido com gasolina e 118 ou 122 
cavalos nas versões automática de 6 marchas ou 
manual de 5 velocidades, respectivamente.

Fábrica da Caoa Chery de Jacareí (SP)

http://www.cinformonline.com.br


ANO 4 - ED. 241 - 23/5/2022 – 182

6/11

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

empregados. Segundo a marca sino-brasileira, 
a alteração no estabelecimento fabril (e do 
maquinário) decorre do contexto internacional 
e da necessidade de a empresa se adequar às 
novas tecnologias, visando a produção no Brasil 
de veículos eletrificados. Buscando reduzir os 
impactos da complexa situação, a empresa 
propôs à entidade sindical a negociação de 
uma indenização aos trabalhadores, adicional à 
integral quitação das verbas legais decorrentes 
das rescisões dos contratos de emprego. O 
Sindicato de Trabalhadores se opôs à oferta da 
empresa e apresentou contraproposta pleiteando 
cinco meses de preservação dos empregos com 
três meses de estabilidade. A montadora ofereceu 
então um plano de teto máximo de 15 salários-
base para os trabalhadores que contem com 
sete anos ou mais de empresa e, no mínimo, 
sete salários para aqueles com até dois anos 
de contrato. Antes da instalação da atual crise, 
a Caoa Chery tinha assegurado uma posição 
entre as dez fabricantes com maior número 
de vendas no mercado brasileiro. A marca 
continua suas operações normalmente na 
fábrica de Anápolis (GO).

http://www.cinformonline.com.br


ANO 4 - ED. 241 - 23/5/2022 – 183 WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

7/11

TECNOLOGIA PARA ACELERAR
Sobrinho de Ayrton Senna e ex-piloto da 
Fórmula-1, Bruno Senna foi responsável pela 
primeira exibição dinâmica do McLaren Artura 
na América do Norte. Bruno deu algumas voltas 
no circuito de Miami Garden, onde foi disputada 
a quinta etapa do Mundial, há duas semanas. 
A demonstração aconteceu exatos 21 anos 
depois de o tio Ayrton ter conquistado a última 
de suas cinco vitórias em GPs disputados nos 
Estados Unidos. O Artura, primeiro carro híbrido 
de produção em série da marca britânica, 
já pode ser encomendado via McLaren São 

McLaren Artura
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FANTASMA REVISITADO
Os veículos produzidos pela Rolls-Royce têm 
uma característica em comum: não terminam 
nunca, mantendo o design, a beleza e o luxo 
intactos por uma vida inteira. A oitava geração do 
Phantom foi apresentada em 2017. E ao criarem 
a nova versão, os designers e engenheiros da 
Rolls-Royce receberam mais que um pedido 
compulsório, uma “ordem”: “não fazerem 

Paulo, com preço estimado em R$ 2,7 milhões. 
As primeiras unidades chegarão ao país no 
segundo semestre. Construído com a nova 
arquitetura McLaren Carbon Lightweight, 
otimizada exclusivamente para modelos HPH 
(Híbridos de Alto Desempenho, na sigla em 
inglês) e produzido no McLaren Composites 
Technology Center na região de Sheffield, no 
Reino Unido, o Artura tem um novo trem de 
força híbrido compreendendo um motor 3.0 V6 
biturbo com um elétrico de fluxo axial e bateria 
de alta densidade de energia. Tem 688 cavalos 
de potência e 72,5 kgfm de torque, podendo 
acelerar de zero a 100 km/h em três segundos e 
chegar aos 330 km/h de velocidade máxima.
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mudanças em um carro já icônico”. Em resposta, 
apenas os mais leves toques de design, enfeites 
e adaptações foram incorporados ao Phantom 
2023. A característica mais óbvia e importante 
a ser mantida foi a presença dominante do 
Phantom. Isso foi aprimorado por uma nova linha 
horizontal polida entre as luzes diurnas acima 
da grade Pantheon, conferindo ao Phantom 
uma modernidade assertiva. Outra mudança 

Phantom Series II Platino
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CONEXÃO COM A IRRESPONSABILIDADE
Com rotinas cada vez mais dependentes do celular, 
cerca de 28 motoristas são multados a cada hora 
por utilizarem o aparelho enquanto dirigem, 
reforçando uma das principais causas de sinistros 

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

geométrica sutil na grade tornou o emblemático 
“RR” Badge of Honor e Spirit of Ecstasy mais 
proeminente quando visto de frente. O preço? 
Mais de 400 mil libras esterlinas no Reino 
Unido, ou quase R$ 2,5 milhões. Isso, claro, 
desembolsados lá, sem as taxas brasileiras.

Uso de celular ao volante
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de trânsito no Brasil. O alerta é da Associação 
Brasileira de Medicina do Tráfego (Abramet). 
Além do perigo de provocar acidentes, inclusive 
gerando vítimas fatais, o uso do smartphone na 
direção é uma infração de natureza gravíssima. De 
acordo com o Código de Trânsito Brasileiro (CTB), 
quem for flagrado pelas autoridades de trânsito 
segurando ou manuseando o celular enquanto 
dirige, terá de desembolsar R$ 243,47 em multa, 
somando ainda sete pontos na Carteira Nacional 
de Habilitação. “Os números refletem parte de 
um problema que deve ser enfrentado por todos. 
Possivelmente, o número de pessoas que utilizam 
o celular na direção é muito maior. Precisamos 
reforçar a necessidade de maior conscientização 
e engajamento da sociedade para que possamos 
reduzir os acidentes e preservar vidas no trânsito”, 
alerta Antonio Meira Júnior, presidente da Abramet.
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Após dois anos com as recessões provocadas 
pela pandemia da covid-19, Aracaju se prepara 
para o retorno dos festejos juninos. Em 2022, 
como forma de celebração, o arrasta-pé começará 
mais cedo, dentro da programação ofertada pela 
Prefeitura de Aracaju, e com boas novas. Uma das 
novidades do ano é o São João na Praça, evento 
que abrirá os festejos e é uma parceria da gestão 
municipal com a Federação do Comércio de 
Bens, Serviços e Turismo do Estado de Sergipe, a 
Fecomércio. Para tanto, os admiradores do mundo 
do forró já podem anotar na agenda: de 31 de maio 
a 23 de junho terá festa na praça General Valadão, 
localizada no Centro da capital, sendo que a  
montagem e ornamentação já começa na próxima 
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FESTEJOS JUNINOS ESTÃO DE VOLTA
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sexta-feira, 20. A programação reunirá mais de 40 
atrações, desde shows com artistas locais, trios pé 
de serra, apresentações de quadrilhas, grupos de 
cultura popular e barracas de comida típica.

De acordo com o presidente da Fundação 
Cultural Cidade de Aracaju (Funcaju), Luciano 
Correia, a praça General Valadão foi escolhida 
justamente por ser o “marco zero da cidade”, um 
local que reúne muita gente, devido aos pontos 
comerciais que ficam no entorno dela.

“A General Valadão aproxima o público do 
comércio, do calçadão e de todo Centro. Ela tem 
uma importância como ponto de convergência, 
então, esse fato nos levou a criar esse projeto que 
deseja envolver as pessoas, criar um clima junino e 
contaminar positivamente a população”, declara o 
presidente. Ainda segundo Luciano, a parceria firmada 
com a Fecomércio para o Natal Iluminado, em 2021, 
deu muito certo e para o São João na Praça não seria 
diferente. “Conseguimos mais uma parceria muito rica 
e profissional com a Fecomércio, para fazer um projeto 
para a Praça General Valadão, de forma que teremos 
uma grande programação”, comemora Luciano.
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Professor comemora sucesso da 
aula-show e revela novidades desta edição

Turnê 2022 começou no fim de semana e segue até novembro
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FABIANO OLIVEIRA INICIA 
NOVA TURNÊ EM CANINDÉ

FOTOS DIVULGAÇÃO
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Após muitas expectativas, a famosa aula-
show “O Enem, o Sonho & Você”, apresentada 
pelo professor Fabiano Oliveira, que leciona no 
Centro de Excelência Dom Luciano José Cabral 
Duarte, está de volta. O lançamento oficial 
desta edição da turnê nacional será realizada 
nesta semana em Canindé de São Francisco.

 O circuito das aulas preparatórias para o 
Exame Nacional do Ensino Médio (Enem), está 
com agenda cheia até novembro.

Segundo o professor Fabiano Oliveira, 
a nova turnê  leva conhecimento e 
aprendizagem de conteúdos de Língua 
Portuguesa, Literatura e Redação, por meio 
de paródias e passarão por diversas cidades, 
incluindo São Paulo, no dia 20 de junho. Cada 
verso é fundamental e traz uma dica para 
determinado objeto de estudo. 

Também contarão com a aula-show o Centro de 
Excelência Dr. Jessé Fontes, em Pedrinhas; Centro 
de Excelência Professor João Costa, em Aracaju; 
Centro de Excelência Deputado Jonas Amaral, em 
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Nossa Senhora do Socorro, entre outros. 
“São Paulo é a primeira capital a receber a 

nova aula-show do professor Fabiano Oliveira. 
Um pouco de Sergipe será mostrado além-
fronteiras. Vale lembrar que a aula-show já 
passou por Belém do Pará e diversas outras 
cidades sergipanas. Para o lançamento nacional 
da nova turnê, conceituada como “Bloquinho do 

CAPA DA SEMANA
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ENEM – Projetando vidas!”, está sendo preparada 
uma  mistura de  aprendizagem de conteúdos 
do ENEM com temas transversais de Projeto 
de vida,  como combate à violência nas escolas 
e preconceitos”, disse. A edição “Bloquinho 
do Enem - Projetando vidas” apresenta um 
repertório com 28 paródias que contemplam os 
conteúdos da Base Nacional Comum Curricular 
(BNCC), com destaque para as tipologias 
textuais, gêneros textuais, compreensão textual e 
escolas literárias, além da temida Redação. 

Este ano os alunos farão participação nas novas 
versões pedagógicas. “Com seis anos na estrada, a 
edição ‘bloquinho’ marca um momento importante 

CAPA DA SEMANA

Fabiano Oliveira inova a cada edição e o sucesso é garantido
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de retorno presencial 
e pretende modificar 
a forma de aprender e 
fixar conteúdos.  Para 
as apresentações nas 
escolas, estão sendo 
convidados alunos 
para interpretarem 
as paródias. A ideia 
é convidar alguns 
para gravar o CD que 
está em processo de 
finalização”, contou 
Fabiano Oliveira.

 A turnê conta 
com um setlist de 
hits que marcaram 
a história da música 
popular e passeia 
por todos os gêneros musicais e pretende passar 
por 25 cidades/escolas e será apresentada 
em praças, teatros, quadras e ginásios, enfim, 
parodiando a famosa canção, “eu quero é botar 
meu bloco na escola, brincar e aprender. 

Aula-show atrai atenção de 
estudantes de diversos estados
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O EP tem 12 
músicas inéditas 
e será distribuído 
gratuitamente 
nas plataformas 
digitais para 
professores 
e alunos 
das escolas 
brasileiras. 

O primeiro 
single já 
está no site 
suamusica.com 
e é chamado 
de “O indígena”, 
versão pedagógica da música Milla, sucesso 
do carnaval baiano.  A produção, repertório 
e a parceria foram feitos com o cantor Moah 
Ribeiro. A turnê já recebeu o reconhecimento 
no Prêmio Olho Vivo/Cinform 2021 na 
categoria “Projeto escolar do ano” e foi vista 
por mais de 25 mil alunos, com o apoio da 
Secretaria de Educação do Estado de Sergipe.

Projeto conquistou o Prêmio 
Olho Vivo Melhores de 2021
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CENTRO DE BELEZA

Ele já 
percorreu 
várias praças 
de referência 
em cuidados 
com a 
beleza. 
Praticou 
sua arte em 
Buenos Aires, 
fez cursos 
em Paris e 
em Londres. 
Estava 
de malas 
prontas para uma incursão em Moscou quando 
foi surpreendido pela pandemia.Nesta matéria, 

inovação nos cuidados 
com a mesma eficácia
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Ecledson oferece 
uma variedade 
de serviços nos 
tratamentos de 
cabelos e em 
depilações, com 
uma ênfase especial 
nos loiros, além 
de oferecer dicas 
para assegurar 
excelentes 
resultados pós-
tratamento.

DEPILAÇÃO – 
Depilação com cera 
100% descartável, 
sendo importante 
lembrar aos 
clientes os cuidados com a pele antes e depois 
da depilação, que são necessários para garantir o 
efeito duradouro da depilação, como segue:

uFazer esfoliação alguns dias antes para remover 
as células mortas da pele;

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR
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uEvitar o uso de cremes 
hidratantes ou óleos antes da 
depilação;
uApós a depilação, evitar 
exposição solar no mesmo dia; 
uNão usar produtos que 
contenham álcool na fórmula, 
entre outros cuidados.

Além disso, manter a pele 
hidratada é um cuidado 
importantíssimo para ser 
levado em consideração, antes 
e depois dos procedimentos. 
Vale ressaltar também que a 
depilação não pode ser realizada 
em áreas que contenham verrugas, ferimentos ou 
acne aflorada. Após procedimentos de depilação, 
é necessário tomar cuidado ao se expor ao sol e 
sempre usar protetor solar na área depilada. Além 
disso, evitar a utilização de produtos que contenham 
álcool ou fragrâncias para não irritar a pele.

PROGRESSIVA SEM FORMOL – A escova 
progressiva é um método de alisamento de cabelos 
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que reduz o volume e o frizz. Quando ela é feita sem 
formol, não ocorrem diversos efeitos colaterais, como, 
por exemplo, queimaduras no couro cabeludo, queda 
de cabelos, ardência nos olhos, falta de ar, dor de 
cabeça, enjoo, vômitos entre outros.

CUIDADOS APÓS ESCOVA PROGRESSIVA OU 
SELAGEM SEM FORMOL – Após a realização 
de progressivas, ou selagem, sem formol existem 

4/6
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alguns cuidados que devem ser seguidos para 
fazer o método durar por mais tempo nos fios e 
para manter a saúde capilar.

O recomendado é evitar o uso de shampoo 
de limpeza profunda ou anti-resíduo, bem 
como produtos de cosméticos visto que 
eles têm o poder de retirar o produto 
do alisamento, diminuindo a vida útil da 
progressiva. Sempre usar um bom produto de 
salão indicado pelo profissional.

Use e abuse de tratamentos como hidratação, 
reconstrução, nutrição; monte o seu cronograma 
capilar com um dos excelentes profissionais do 
“Ecledson Centro de Beleza” e tenha um lindo e 
duradouro resultado para o seu cabelo.

TENDÊNCIAS: OS LOIROS NO MUNDO – O 
loiro varia entre estilos e tonalidades: quentes, 
neutras e frias, tornando a tendência mais 
democrática, de forma a combinar com todos 
os gostos e tons de pele. A verdade é que 
hoje em dia há uma infinidade de opções para 
quem quer deixar os fios descoloridos. Apesar 
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de não existirem regras quando o assunto é a 
cor do cabelo, o platinado, acinzentado, com 
mesclas de tons cinza e prata é ideal para 
quem deseja um visual moderno.

Exigindo bastante cuidado e manutenção, o loiro 
é um clássico que nunca sai de moda, apenas vai 
adquirindo novas roupagens ao longo dos anos. 
Um exemplo é a moda do cabelo perolodor, que 
parece nunca desaparecer, a cada momento surge 
uma atriz, cantora, recorrendo a essa tendência.

“VOCÊ PODE RODAR O MUNDO E SEU 
CABELO LOIRO ESTARÁ NA MODA” – Isso é o 
que afirma o expert Ecledson. Um tom platinado 
deve ser feito apenas por um profissional 
qualificado. É um cabelo para quem tem 
personalidade e para que ele impacte e continue 
saudável é preciso investir em reconstrução e 
hidratação, finaliza Ecledson.

Ecledson Centro de Beleza 
fica situado na rua Teixeira de Freitas, 175, no 
bairro Salgado Filho, o telefone é 3246-4011

6/6
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SOCIEDADE

O vereador Ricardo Marques (Cidadania) 
foi recebido pelo presidente do Tribunal de 
Contas do Estado (TCE), Flávio Conceição, e 
também pelo Procurador Geral do Ministério 
Público de Sergipe (MP/SE), Manoel Cabral 
Machado Neto, nas sedes dos órgãos. O 
parlamentar que é o maior defensor da 
realização da licitação do transporte público 
de Aracaju recebeu apoio dos órgãos que 
entendem a necessidade do processo para 
melhorar o sistema que passa por dificuldades. 
O parlamentar está na busca de parceiros 
para realizar um seminário sobre a licitação 
do transporte público aberto a prefeituras, 
parlamentares, entidade civil organizada, 
promotores, advogados, rodoviários e 
usuários do sistema de passageiros. Entre 
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A presidente do PL Mulher, Lícia Melo, 
acompanhou a visita de Jair Messias Bolsonaro 
no município de Propriá, nessa terça-feira, 
17 de maio, e comemorou a recepção que o 
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os palestrantes foi convidada a promotora 
de Justiça Fernanda Moreira do Ministério 
Público de Alagoas. Ela foi responsável por 
todo o processo de licitação do transporte em 
Maceió. Quase todas as capitais do Brasil já 
iniciaram ou concluíram a licitação, Aracaju 
também precisa iniciar esse processo. l
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Na semana passada, o cerimonialista Vailton 
Linhares reuniu familiares, amigos e clientes para 
comemorar a marca de 10 anos de trajetória 
na profissão. O evento ocorreu no salão Ana 
Rabelo Eventos, que fica no bairro Coroa do 
Meio. Nestes 10 anos de profissão, o carisma e 
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presidente da República encontrou em Sergipe. 
“Foi lindo demais. Os sergipanos abraçam o 
presidente, têm o maior respeito e gratidão por 
ele. Estou muito feliz em ter participado deste 
momento importante. Fiz questão de prestigiar 
a inauguração da obra da duplicação da BR 101 
que passa a oferecer mais segurança e conforto 
aos condutores que trafegam nesta região do 
Baixo São Francisco. Parabéns ao presidente 
Bolsonaro e toda a sua equipe que coloca 
Sergipe como prioridade. O PL Mulher marcou 
presença e fez bonito. Organizei uma caravana 
para acompanhar tudo de perto e estou feliz. 
Dever cumprido de trazer os bolsonaristas 
para prestigiar o nosso presidente. Sergipe é 
Bolsonaro, as mulheres acreditam a apoiam 
Bolsonaro porque o presidente é pátria, família, 
liberdade e inclusão”, orgulha-se Lícia Melo. l
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O Tequila café, em parceria com produtoras da 
cidade, traz para Aracaju a cantora Flora Matos. 
O show será realizado no dia 27 de maio, às 22h 
no Gonzagão. Artista brasileira, expoente do rap 
nacional, lança seu mais recente disco “Flora de 
Controle”. Disco produzido e lançado ao final 
de 2021, Flora lançou um desafio na internet 
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profissionalismo são 
marcas registradas 
de Vailton, que até o 
momento já coleciona 
mais de 250 eventos 
realizados, além de 
prêmios de destaque 
do ano e não para 
de se aperfeiçoar 
sempre fazendo cursos 
e participando de 
palestras pelo país. 
Outro ponto que vale 
destacar é que Vailton 
ocupa o cargo de Presidente da Associação de 
Cerimonialistas de Sergipe e é incansável na 
busca por melhorias para a classe.  l
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convidando 
produtores 
para o 
processo 
criativo do 
disco. A faixa 
“Chá de 
Maçã” ganhou 
três versões 
diferentes 
dentro do 
mesmo 
álbum, nas 
palavras da 
Flora: “É como se os produtores fossem 
designers de moda vestissem a música cada 
um de uma forma muito diferente da outra. Foi 
um laboratório muito interessante.” Levando a 
experiência do disco para o palco, nessa nova 
turnê som e imagem se encontram, dialogando 
na mesma frequência. Flora se apresenta com DJ 
Naomi tocando todas as faixas além dos clássicos 
dos discos anteriores. Os cantores sergipanos 
Dani DK, Lee Magnata e Reja farão parte do 
Festival, além de 13 djs da cena Trap/Funk/Pop. l
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Kleidir Barbosa - competente 
operador do Mercado 
Financeiro - fez nova idade 
no dia 20 de maio. Que sua 
vida seja sempre permeada 
por alegrias e lucros, muitos 
lucros , que sei que você ama. 
Parabéns! Continue assim, 
correto, do bem e feliz! l
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Ainda em comemoração 
ao Dia das Mães celebrado 
neste mês, o Leide Freitas 
Estética Avançada está com 
diversas promoções em 
procedimentos estéticos 
para quem deseja presentear 
a pessoa mais importante 
das nossas vidas. O espaço 
fica localizado na rua 
Promotor Fernando Maia, 
nº 559, bairro Farolândia. 
Confira todos os detalhes no Instagram           
(@leidefreitas.estetica). E lembre-se: estética 
não é luxo e sim bem-estar. l
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Quem está cheio de novidades 
para o São João 2022 é o 
cantor Luanzinho. O artista 
lança na sexta-feira, 27, o 
mais novo hit ‘De beijo 
em beijo’ em todas as 
plataformas digitais. A 
música, que promete 
ser uma das novas 
apostas do cantor, 
também ganhará 
um clipe que já foi 
gravado e em breve 
será lançado. O cantor 
garante que esse 
será um dos maiores 
festejos juninos da 
sua carreira. “Estou 
preparando muita coisa bacana para quem 
me segue e curte meu trabalho. Durante a 
pandemia eu pensei em vários projetos que 
agora vou conseguir colocar em prática. Fiquem 
ligados nas minhas redes sociais e canais de 
comunicação que eu tenho certeza que vocês 
vão gostar do resultado”, revela o cantor l

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

7/12SOCIEDADE

http://www.cinformonline.com.br


ANO 4 - ED. 241 - 23/5/2022 – 211

8/12SOCIEDADE

Às vésperas do primeiro ciclo junino, desde o 
início da pandemia, com os tão esperados festejos 
presenciais, nasce um álbum sergipano de forró 
tradicional, em tom de celebração e reverência à 
cultura regional. Na última sexta-feira, a cantora, 
compositora e jornalista Rebecca Melo lançou 
“Caminho de Volta”, álbum homônimo ao seu 
primeiro single, que no ano passado lhe abria 
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A equipe da Embrapa conheceu de perto a 
experiência da rota Caminhos da Serra de Itabaiana’, 
com idealização da turismóloga Ellen Carvalho, que 
foi selecionada pelo “Projeto Experiências do Brasil 
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as portas para o universo autoral. O trabalho, 
materializado com o incentivo da Lei Aldir Blanc 
através de edital da Funcap, ganhou o mundo 
nas plataformas de streaming, e teve show de 
lançamento no Restaurante Vila Izaura. Segundo 
Rebecca, o álbum é o ponto culminante de 
um trabalho que vem sendo gestado desde 
2020, quando colocou sua trajetória artística 
definitivamente em defesa do forró tradicional.  
Entre as autorais, muitas parcerias com outros 
artistas sergipanos cujos caminhos com o dela 
se cruzaram. Além de Raquel Diniz em “Caminho 
de Volta”, Rebecca divide composições com 
Bob Lelis (Deixa Queimar); Lucas Campelo (Sem 
Dançar Contigo); Taíme Gouvea (Assovio do 
Vento); e sua mãe, Graça Melo (Nada Doce). “Flor 
do Sertão”, composta em parceria com Álvaro 
Müller, deverá ser lançada na sequência como 
single, feat Glória Costa e Lygia Carvalho, na 
formação do Nanã Trio. l
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Rural”, do Ministério do Turismo.  Essa rota busca 
fomentar e apoiar o desenvolvimento do turismo 
em áreas rurais, por meio de um trabalho focado 
nos produtos associados ao turismo, e que se 
encontrem dentro de roteiros ou rotas turísticas. Em 
Itabaiana, a programação inclui visitas ao Povoado 
Carrilho e à casa de farinha na praça de eventos. 
Além de Itabaiana, na semana passada, profissionais 
da Embrapa Alimentos e Territórios visitaram Campo 
do Brito e São Cristóvão com objetivo de conhecer 
rotas voltadas ao turismo gastronômico que possam 
ser avaliadas pelo comitê gestor do projeto de 
pesquisa e desenvolvimento sobre turismo em 
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Felicidade e compromisso são palavras que 
podem resumir essa parceria. A Abrahão 
Comunicação, Navarro Comunicação e N 
Produções formam um time de sucesso. Afinal, 
três visionários se juntaram para dominar 
e modificar o cenário do entretenimento 
sergipano. Só para vocês terem uma ideia, essa 
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paisagens alimentares da Região Nordeste, 
coordenado pela Empresa. A Embrapa 
coordena o projeto Potencializando o turismo 
em paisagens alimentares da região Nordeste 
do Brasil, nos cenários de mudanças climáticas 
e de pós-pandemia da Covid-19. l
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O casal Alexandre Fontes e Erik Barros teve uma 
merecida semana de descanso em Balneário 
Camboriú, em Santa Catarina. Na oportunidade, o 
lagartense Alexandre comemorou no sul do país 
mais uma primavera. No registro, o casal está no 
Cristo Luz, um dos principais pontos turísticos da 
bela cidade catarinense. l

foto de milhões foi feita no camarote do show 
internacional do ano em Aracaju, Dire Straits 
Legacy. Já são mais de cinco eventos juntos: 
ABBA, Queen (2x), Oswaldo Montenegro e 
Rodrigo Teaser. A gente espera ansioso pelas 
apresentações do cantor Paulo Ricardo nos dias 
1 e 2 Julho. Respeita esse trio. l
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ROTEIRO CULTURAL

MATUÊ EM ARACAJU
O maior fenômeno do trap do país, Matuê, vai 
fazer seu primeiro show em Aracaju no dia 8 de 
julho durante um grande festival que será lançado 
em breve e promete reunir uma multidão de 
fãs. No show de estreia na capital sergipana, o 
artista vai fazer o lançamento do seu novo álbum 
“Máquina do Tempo” que já atingiu quase 5 
milhões de reproduções em 24 horas. Já a canção 
que dá nome ao álbum chegou ao primeiro 
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lugar do ranking, com 897 mil plays. Com letras 
acompanhadas de rimas que retratam realidades 
sociais, ele lançou “Quer Voar” e voltou a ocupar 
o primeiro lugar no Spotify Brasil. Em menos de 
24 horas de lançamento, a nova faixa do cantor já 
contava com mais de 851 mil streams. O trapper 
(mistura de rap, música eletrônica e barulhos 
repetitivos) conseguiu quebrar o recorde de melhor 
estreia de álbum no Spotify Brasil. Todas as sete 
faixas musicais do novo trabalho entraram no Top 
15 da parada das mais ouvidas da plataforma. u

DIOGO NOGUEIRA NO SAMBA DE VERÃO
Um dos principais nomes da nova geração do 
samba, o sambista Diogo Nogueira desembarca 
em Aracaju no dia 27 de maio, às 21h30, para única 
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MARIA GADÚ
A cantora Maria Gadú está de volta a Aracaju 
e vai celebrar seus 20 anos de carreira com o 
show ‘Quem sabe isso quer dizer amor’ que 

apresentação no Teatro Tobias Barreto. O novo 
show “Samba de Verão” do cantor carioca já rodou 
o país com sessões extras por onde passou e reúne 
vários sucessos e releituras de samba e pagode 
que todo mundo conhece, além de um mega 
cenário que comporta uma reconhecida banda 
e recria o clima paradisíaco do Rio de Janeiro. O 
show é exclusivo e limitado e os ingressos já estão 
sendo vendidos pelo site www.bilheteriadigital.
com e também na bilheteria do teatro. O show traz 
um repertório com músicas inéditas do projeto 
“Samba De Verão” que já se tornaram sucesso, 
como “Bota Pra Tocar Tim Maia”, “Ouro da Mina”, 
além da recente parceria de Diogo e Moacyr Luz 
na música “Cadê?”. Aliás, também estará no show 
“Andança”, uma homenagem a Beth Carvalho, e 
“Espelho”, de seu pai João Nogueira, assim como 
não ficarão de fora seus sucessos “Pé na Areia”, 
“Clareou”, “Sou Eu” e “Flor de Caña”, que Diogo fez 
em homenagem a Paolla Oliveira. u
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será apresentado no dia 3 de junho, a partir das 
20h30 no Teatro Tobias Barreto, em Aracaju. A 
censura é de 14 anos e o show vai seguir todos 
os protocolos e decretos governamentais para 
garantir a segurança de todos. Neste show 
especial, Maria Gadú reverencia a Música Popular 
Brasileira e se revela multi-instrumentista 
no novo projeto. A artista vau apresentar 
regravações de nomes como Marisa Monte, 
Caetano Veloso, Gonzaguinha e Rita Lee, além 
de executar todos os instrumentos gravados nas 
canções, em atuação inédita em sua carreira. 
Intitulado “Quem Sabe Isso Quer Dizer Amor”, o 
quarto álbum de estúdio de Maria Gadú acabam 
de chegar às plataformas digitais. u

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

http://www.cinformonline.com.br


ANO 4 - ED. 241 - 23/5/2022 – 220

BOTECO DO GUSTAVO LIMA 
O tão esperado “Buteco do Gustavo Lima” será 
realizado no próximo dia 28 de maio, na Arena 
de Eventos, em Aracaju. Além do cantor Gustavo 
Lima,  a banda Unha Pintada e o cantor Jonas 
Esticado também vão se apresentar na festa. O 
evento estava previsto para acontecer em maio 
de 2020, mas devido a pandemia da covid-19, foi 
cancelado. Segundo a organização do evento, 
os ingressos estão à venda no Shopping Riomar 
e por meio do aplicativo e site @BaladAPP.  Os 
ingressos adquiridos anteriormente ainda valerão 
para a nova data do evento. u
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PAULO RICARDO
Um dos principais nomes da música do pop 
rock nos anos 80 e 90, o cantor Paulo Ricardo 
vai aterrissar na capital sergipana para cantar 
seus grandes sucessos. O show vai ser acústico 
e intimista, ‘Voz e Violão’, no Teatro Tobias 
Barreto, a partir das 21h no dia 1º de junho. É 
mais uma realização local da N Produções. 
Em sua nova turnê, Voz e Violão, os fãs irão se 
surpreender ao ouvir clássicos como “Olhar 43” 
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RICKY VALLEN EM ARACAJU
 Dono de uma das vozes mais poderosas da 
música contemporânea brasileira, o cantor 
Ricky Vallen, que atualmente é destaque nas 
tardes de sábado do SBT, no quadro Shadow 
Brasil do Programa Raul Gil, se apresenta 
em Aracaju dia 28 de maio no Teatro Tobias 
Barreto. Os ingressos podem ser adquiridos na 
bilheteria do teatro ou através do GUICHÊ WEB. 
O espetáculo traz um repertório baseado em 
grandes clássicos da MPB. O setlist, que pode 
variar conforme pedidos e interação do público, 

e “Rádio Pirata” em versões mais despojadas, 
cruas, viscerais, que remetem ao folk e ao 
blues, pais do rock’n’roll. Também vão descobrir 
novas nuances em baladas como “A Cruz e a 
Espada” e “Tudo por Nada“. No set list do show 
ainda estão os hits “Dois“, “London, London” e 
“Flores Astrais“, sucesso do Secos & Molhados. 
E haverá um feat super especial, Zeeba, na 
faixa “Eu Não Sei“, parceria dos dois, lançada 
no “Novo Álbum” de 2016.“Voz e Violão” tem 
arranjos nunca vistos, executados com muita 
emoção por Paulo Ricardo e Ícaro Scagliussi. u
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traz ainda sucessos da carreira como “Sei Lá”, 
“Vidro Fumê”, “Pra Ser Amor”, “Nada Demais” – 
que fez parte da trilha sonora da novela “Guerra 
dos Sexos” e a inédita “Banho de Espuma”. 
Mais que um cantor extremamente afinado, 
Ricky Vallen imprime emoção e dramaticidade 
às canções, características marcantes em suas 
interpretações. O cantor tem dois CD’s e um DVD 
e foi o Primeiro artista brasileiro a ser indicado em 
uma das quatro categorias principais do Grammy 
Latino Awards em 2007. u
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NAVARRO COMUNICAÇÃO
A Navarro Comunicação ganhou uma nova 
identidade visual assinada pelo design 
diagramador José Altemar da @Altemar.oliv! 
A empresa comemora 5 anos de atuação em 
Sergipe, Bahia e Alagoas prestando serviços com 
excelência levando o cliente para ser destaque na 
mídia com apoio dos parceiros da imprensa. Siga 
o Instagram @navarrocomunicacao também! l
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CALCINHA PRETA LANÇA DVD 
Com 26 anos de sucesso e muita história para 
contar e cantar, Calcinha Preta prova a cada ano 
a sua consagração, com hits que fazem parte da 
trilha sonora de novelas e da vida real de seus 
fãs. Em comemoração a isto, a banda divulgou 
o CP Day que consiste em um dia inteiro de 
lançamentos, de hora em hora. No total, são 24 
músicas especiais, que, junto às faixas Paulinha e 
Venha me amar, já lançadas, fazem parte do DVD 
Como não amar- ao vivo em Belém. l
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FOTOS DIVULGAÇÃO

VAI VOANDO LIMA TURISMO
Sergipe recebeu a franquia da agência ‘Favela Vai 
Voando’ que chegou em parceria com a ‘Lima 
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Turismo’. A loja fica 
localizada na Avenida 
1 - número 149 – no 
Conjunto João Alves, 
em Nossa Senhora do 
Socorro. Referência 
no turismo nacional 
desde 2009, a agência 
se destaca com a 
proposta de fazer 
pacotes de viagens 
para todos os públicos 
com destino para 
qualquer local do 
Brasil com passagens 
aéreas ou de ônibus 
e hospedagem 
nos melhores 
estabelecimentos com preços baixos. Agora é 
possível viajar e se programar para pagar em até 12 
vezes no boleto (sem consulta ao SPC e Serasa) ou 
no carão de crédito. Visite a loja e comece a planejar 
as suas próximas viagens. Outras informações 
através do número (79) 9 8155-0163 e do Instagram 
@Vai_Voando_LimaTurismo. l
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RICTHELI TRAJES
Pensou em escolher roupas para festas como 
casamentos, formaturas, aniversários ou 
solenidades? Pensou logo em Rictheli Trajes! A loja 
tem os melhores trajes para homens, mulheres e 
crianças. Peças com muito bom gosto, sofisticação 
e o melhor atendimento da cidade. A visita pode 
ser agendada com antecedência para  a sua maior 
comodidade. Alugue seu traje  Rictheli que fica 
localizada na Avenida Hermes Fontes, 1028, no 
Bairro Suíssa com atendimento vip de Elisangela e 
Catarine. Outras informações através dos números 
(79) 99961-0671 ou 98827-8424. l
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ARRUMADÍSSIMO COZINHA AFETIVA
A empresária e gastróloga Dally Fonseca 
comemora o sucesso do Arrumadíssimo 
Cozinha Afetiva com a grande demanda nos 
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O REI BARBEARIA
Seguindo os protocolos necessários e 
recomendados pela Organização Mundial da 
Saúde (OMS) e decretos governamentais. O Rei 
Barbearia se destaca em Aracaju pelo atendimento 
diferenciado, capacitação dos profissionais, bom 
gosto e localização privilegiada. A barbearia 
foi ampliada e atende os clientes com horário 

WWW.CINFORMONLINE.COM.BR

finais de semana. Agora Dally começa a ir 
mais longe e assumir comando do cardápio 
de eventos. Então é uma ótima opção para 
garantir que a festa de confraternização 
ou aniversário vai contar com o melhor da 
culinária. o cuidado, bom gosto e tempero de 
Dally fazem toda a diferença e quem contrata 
aprova e quer mais. Tudo feito com muito 
amor. O cardápio é variado e conta com uma 
diversidade como feijoada, arrumadinho, baião 
de 2, arretado, rabada, buchada, sarapatel e 
tem sobremesa também. Parabéns a Dally 
pela qualidade e dedicação. Siga o Instagram 
@ArrumadissimoAju ou entre em contato 
através do número (79) 99975-0758 ou do 
WhatsApp (79) 99946-0758. l
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marcado, mantém o distanciamento, oferece 
álcool gel e um serviço de primeira. A equipe 
comanda pelo barbeiro Pitcheu está sempre pronta 
para atender a todos. Os cantores Gustavinho 
Playboyzinho e Rodrigo Bomfim passam sempre 
por lá antes dos shows e lives. Lembrando que a 
barbearia conta ainda com a manicure Vera. O Rei 
Barbearia fica localizado na Rua Deozano Vieira 
Freitas, no Bairro Grageru, fica atrás da Pirelli da 
Avenida Hemes Fontes. Faça agora mesmo o 
agendamento do seu horário através dos números 
(79) 3085-6662 ou 9 9890-8960. l
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MALHARIA 
VEOMAR
Localizada 
no Centro de 
Nossa Senhora 
da Glória, 
a Malharia 
Veomar se 
destaca na 
produção de 
confecção de 
fardas, abadás 
e camisas 
personalizadas, 
jalecos, pijamas, 
baby-doll e 
máscaras que agora são acessórios obrigatórios 
e todos precisam usar para se proteger contra o 
novo coronavírus. Em pouco tempo, a malharia se 
tornou referência e passou a atender demandas 
de todo o estado. O segredo do sucesso é o 
bom gosto, cuidado e comprometimento da 
proprietária Verônica. Faça agora mesmo seu 
pedido através do número (79) 99873-0024 e 
siga o Instagram @malharia_veomar l
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CESTAMOR AJU
A Cestamor Aju acaba de ser inaugurada em 
Aracaju como uma opção de presentear com 
carinho e muito sabor em cestas artesanais de 
café da manhã, lanche da tarde e opções de 
frios e vinhos e cervejas. Além das cestas finas, 
também organiza kits recepções de maternidade 
e executivos. Os pedidos podem ser feitos 
via direct no Instagram @cestamoraju , pelo 
WhatsApp (79) nn99135-3135 ou através e-mail 
cestamor.aju@gmail.com. l
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